親分(安倍さん)応援エントリー

twitter

私のお薦めブログのご案内 若い女性が突然の入院。そして一年。でも、今日も素直な目で日本を見ています。ちょっと素敵な娘です。 福田美緒(ふくだみお) 21才 http://bit.ly/ceap7A

3:28 AM Feb 18th, 2010 TweetDeckから



「やせ我慢Aさんツイッターより」 * みおさんは2012年2月1日に 23歳になりました。現在も入院中、

by みおボード

(福田美緒さん)

http://ameblo.jp/mio8921fuku/

2007年5月29日(18歳)~ 2012年9月17日(23歳)まで 安倍さんを見つめ続けた 応援エントリー☆

2012年8月24日 ...

この10年間 ほんといこまんとに (**) 超~! 大変だった。何度も潰れそうにも潰されそいにもなった。生きててよかったって、逃げなくてよかったって思えるような そんな秋になりますように 包

1ヶ月後、親分がキラキラ輝いてたらいいなあ なんだか少しづつお膳立てとゆうか、機運が高まってるような…そんな皮膚感覚☆ 当たってよーっ ♀♀ お願い♪

みお、転んでも転んでも・・ヒールが高い靴履いてるんだぜ! 親分も何を言われようが信念を貫く負けんと向かってゆく姿勢を魅せてほしい。

2012年8月31日 ...

今日、放射線科の先生と事務の女の子から手渡して、また郵送で違う女の子三人から「約束の日」って幻冬舎の単行本が贈られてきてビックリした(笑)トータル5冊だよ! 本屋のバックヤードじゃないんだぜ。表紙の写真カッコいいね ❤

みおも知らなかったのに発売日に買ってきてくれるなんて嬉しいなあ。。

あの1年が鮮明に蘇ってきた。ラストは震えました…泣いた。知らなかったこともあった。「マジかよ〜」って (笑)

そしてこの人をずっと見てきて、十年間信じてきたことは間違いじゃなかったとあんまこうゆう表現は気持ち悪くて使いたくないが、自分を「眼」を誇りに思いました(笑)

みお・・死にたくないなあもう一度、陽の当たる場所で輝いてる姿が見たいなあ。生きなくっちゃ!

違うジャンルの、年配ではないでとが書いたのが凄いなって思いました。五冊、大切にします!おそらくこれ以上本質と真実に迫った、これを超える本は出ないだろう。

- 緑内障なのに、活字禁止なのに 1日で読んじゃった(笑) これで失明しても悔いはないわぁ ♡

2012年9月12日 ...

屈辱の日の今日、苦しくて辛かったこの五年間・・・暗闇からみおを救い出してくれました ♥ 親分ありがとう・・・ がんばってね!

あの時18才だったのか。成長できたかなあ~あの頃は声が出たんだよ(笑)

2012年9月14日 ...

…一太さん♪ めっちゃいい歌 *** 六年前じゃなく、今こそびったりじゃん(笑) 前の時みたいに、どこの馬の骨かわかんない薄っぺらいスカスカな変な奴らは消えて、ナイスな20人 + αの 最強のチームね

なんたって小異を乗り越えて、西やんとか稲田さんが支えてくれたのが嬉しいぜ ジ あそうさん、めっちゃ笑った。カッコいい 〒 やっぱりああいうネアカな人って最高に魅力的だよなあ♪

病院のどこを車椅子で歩いてても、テレビから親分の顔が観れるなんて…そんな午後が来るなんて夢みたいで感無量だったけど、こんなトコで満足しちゃいけないな(笑)

でも親分♪ もうちょっと踏みこんでも 落ち着きや謙虚さは大事だけど、もうちょい何がなんでも取りにいくいく強 気な姿勢がみたいです(笑)

親分は早口のほうが強く若々しく見えます ♥ スローで丁寧語が重なると、少し聞きずらい。 賛否あるだろうが(笑)西やんの話し方は品がありながら強く勝負に出てて、また声もよく通り聞きとりやすくて やっぱ西やんは天才だよなあ(笑)

しかしながら「靖国参拝できなかったことを悔いている。そこから察してほしい。私からこれを焦点化したりはしない」

…産経新聞が質問で助け舟出してくれたのに(笑)もったいないような気もしたけど、あのスタイルがやっぱり親分なんだろうなあ♪

でもさでもさ〜 みんな新しいほうに目がいくんだから 前とおんなじことしてたら勝てないよ〜 🍣 そして、一太さんのブログはめちゃめちゃ面白い。親分が好きな人にはドキドキします(笑)

2012年9月17日 ...

土曜日の親分めちゃめちゃ冴えてたなあ~ 教育委員会制度の問題点をあんなに短時間でまとめたり ヨシイエ

頼む 💙 親分にがっつりレクチャーして(笑)

言ってほしかった集団的自衛権の4パターンの取り扱いについて質問してくれたし。

あれみお的には「俺がボスの時に決めた4パターン お前がボスになったら取り扱いどうすんの? 法律作るほう が先って言うなら 膨大な時間かかるし、

万が一の有事に間に合わないぜ? 優先順位わかってる?」って 一種の軽い挑発♪ テンポよくジャブを数発叩いた感じに読めたんだけど(笑) まあ、偉大なる大新聞きまもみんなスルーしてるってことは、みおの穿った見方だったのかなっ 湯

親分、お願いだから「人権擁護法案」と「参政権」の問題について、一番他と違いが出せるテーマ。また親分が強いテーマだと思います。 ここをなんとか焦点化してほしい。私パソコン持ってないから、どなたかが城内さんや下村さんあたりにメールしてくださいますように 🖁

あと、サラッと涼しい顔で ◇ 書き直しじゃなく『破棄』って言っちゃえばいいじゃん(笑) 頼むぜ参謀役!三宅先生じゃないけど「ラストチャンスなんだ。もっとしっかりしてよ!」

「さすが引き出し沢山もってるな!」って思ってもらえるような展開になればいいなあ・・・

あと、あまりに早い時間だったからか 今朝の親分は前髪が流れてて 10年前みたいで面白かった(笑)カフェテリアのテレビの前で笑った(3)

あんまガチガチに固めたり分けるより 真ん中分けとはゆわないけど、少しは前に流したほうが若々しく見えると思うんだけどなあ。◆

でも、みお親分初めて見つけた時は真ん中分けだったよ☆ 今でもイケるイケる(笑)

2008年6月21日 ...



Commented by 福田美緒 さん

2008/06/21 19:46

阿比留さんはじめまして。

安倍さんが好きで、高校生のときから産経新聞と、ブログ読ませていただいてます! 今は19才の介護士になりました(笑)

いろんな事や、大勢の視点とは違う、ものの見方を教えてもらって感謝してます。ありがとうございました。

さてさて・・山崎拓さんが「幼稚だ」っていう発言をした時は私も本当に腹がたちました。 いくら年齢は一回り下でも、前総理である方にあんな発言をするとは・・・

でも、考えたくもありませんが、人権擁護法案ができたら、安倍さんのこういう発言も、「人権を侵害された」と、秘書や支援者から訴えられてしまう可能性があるんですよね? 通常の裁判だったら、訴訟を起こすのにも費用がかかると思うんですが、

人権委員会に、人権侵害の申し立てをするのは 訴えるほうには特に費用などの負担もないのでしょうか?

もしこの法律ができたら、市民団体やリベラル系の人たちは、人権侵害の申し立てを乱発すると思うのですが、

それに対して、訴えられた側の対処の仕方とか 名誉があっというまに底に落ちてしまうのではないかと凄く不安になります。

わけのわからない文章ですみません。

明日は24時から義家さんと安倍さんのラジオですね!すごく楽しみです。

これから暑くなりますが、阿比留さんも、ご家族の皆様も毎日お元気でいられることを祈ってます。

外でのお仕事も多いと思いますが、こまめに水分補給してくださいね(笑) 産経新聞がだいすきです! 署名記事で阿比留さんの名前を見ると、胸がキュンとします (笑)

それでは失礼しました。



Commented by 阿比留電比 さん

2008/06/21 20:43

福田美緒様

|はじめまして。産経とブログのご愛読ありがとうございます。>胸がキュンとします(笑) …たとえ(笑)がついていようと、こういうことを言われたのは生まれて初めてなので、少々狼狽しました。明日の紙面でも署名記事が出ているはずなので、またよろしくお願いします(笑)。

あなたがいたから... 2 0 0 9 年1月4日

人院してたんで、4日たちますが、 今やり

後のスタッフ紹介(?)の一番下に書いてあ... よくCDアルバムのブックレッドの最 るよね (笑) こうゆうの、 やってみたかったんだよなあ

が皆さんのおかげで、みお頑張って乗り越悲しいことも多かった大変な1年でした えられたョ。 パワーをくれてありがとうございました。 みなさん2008年 みおを支えてくれ て

す!! みおの大好きで大切な尊敬する人たちで

会ったことある、 ない は この際関係な

パパ 最近会えない (笑) 愛犬リック。のみなさん。 高校時代のお友達 ヒロちゃん マママ みおの2人目のお父さん(笑) 高校時代のお友達のみんな、 マキ みずき ラグビー部

おじさん(寂しい思いをさせてすみません)いつも笑顔をくれる奈々ちゃん(おばさん) リュウさんを始め従業員のみなさん。 スのみんな、開店当時から支えてくれてる 美紀姉ちゃん あやちゃん、お店のホステ みおの高校。 ななちゃんをよろしくね(笑) 素敵な最高の3年間を送らせてくれた、

の沢山の思い出。 ダンススクールで出逢った先生お友達、7年間

教えてくれた 凛とした、みおの大好きだ守るべき大切な文化 歴史、女の生き方を ら憧れの、みおに「生きる力」をくれたいつも優しい言葉をくれる、中学生の時か 光と熱をくれた あさ美ちゃん

ったおばあちゃん。

尊敬する、ひいおじいさま。 就職先の介護施設のスタッフ 竹仲絵里ちゃん、慎司さん、馬場俊英さん、 いでくれた私の祖先 家族 命をミオまで繋 親戚の皆様! 入居者の

MNACK5、土屋滋生さん 澤美代子 ぁ いざわ元気さん かおりん

そして何より、

安倍前総理の信頼を受け.

上柳昌彦さん、 慶応義 aik oto 大学ラグビー 部 亩 宿昭沢夫

深夜放送の楽しさを教えてくれた、みおとパパとの思い出を作って しひろさん 出を作ってくれ 石川よ

「保守」とは何か、 ために体を張って戦ってくださっ 「美しい国日本」 を作る

尊敬する中山なりあき先生、 教育再生」の為に戦う義家弘介さん、

くれた田母神俊雄前航空幕僚長 に 日本を想う素晴らしい論文を書いて国を守る」ということを教えてくださっ

ない国ですみません... 増元照明さん - 奪還、救出できない情けいつまでたっても拉致被

さん さかもと未明さん、西村眞吾先生 安明進拉致被害者家族会、救う会のみなさん。 宮嶋茂樹カメラマン!

寛郎さん 渡部昇一先生 櫻井よしこさん、小野田産経新聞 阿比留瑠比さん、金美齢先生

りました.. ふくだみお、 2 0 08 年 死ぬ気でがんば

ざいました。 皆さんのおかげです。 本当にありがとうご

なあ (笑) なんだか小学校の、 卒業式の言葉みたいだ

おはなによりお祈りしております。 2009年のみなさんの幸せと健康を、 とうございました。 ありがみ

いいですねぇ (笑) 阿比留さん! 2008年1月22日

阿比留記者のブログ。 産経新聞と、高校生の時から読んでます!馬鹿なみおの少ない知識。8割9割は、

位の文章で、 書いてくれています。 人権という言葉を好む人たちの偽善性を位の文章で、当たり前の国家観や 平和やけでもなく、高校生だったみおでもわかる偉ぶるわけでもなく、知識をひけらかすわ

> 事は思いませんが、「権力の提灯持ち」な安倍総理支持の姿勢が、みおは全くそんな だりがある。(うろ覚えですが...) 上杉隆さん著「官邸崩壊」には、こんなく 情報で産経新聞、 どと批判にもあいながらも(笑)、独自の 側近記者として、 特ダネを連発しました。 在任中は周りのひがみや、

ている。 ごとく嫌悪している。 ブログにも頻繁に民 代わりに安倍には、驚くほどの共感を寄せ 主党への攻撃がエントリーされる。 人権派とよばれるような勢力をやぶ蛇の く誇らしげにブログに公開している。(略) 阿比留は安倍との関係を隠すこともな

の力で安倍政権を支える運動家なのだ...」(略)阿比留は偏ることを恐れない、ペン そんななかでも、今日のエントリー だってさ...阿比留さん(笑) はよか

【いま、なぜ再び「KY」なのでしょうか】 http://abirur.iza.ne.jp/blog/entry/455191/ たもん(笑) 気持ちいいものだ。 ったなあ。 読んでて、みお「そのとおり!」って思っ

ちょっと感動しましたね。 そういえばこのエントリー と感じる。 もよかっ た !

記者よりも信頼を置いたんだろうなあ... こういう誠実な方だから、安倍総理も他の

首相】 【フォト・「 鶴の恩返しをする会」と安倍前 http://abirur.iza.ne.jp/blog/entry/419136/

識で、反省させられることも... きてるほうかなと思ったことも実は非常ことと同じだったし、自分ではしっかりで くてあったかい、こういう方がいなくなった強い女性を演じているけれど、ほんとは優し り方」を読みました。最近、和田アキ子さん ら、日本はだめになるなと感じてました。 テレビを見てても、みお好感持ってたし、り方」を読みました。和田アキ子さんは、 本を読んでも、ほとんど、みおの思ってる 和田アキ子さんの著書、「大人の叱

られ、これ以上、総理を続けることなどでているそうだ)精神的にもとても追い詰めんだけど、肉体的にも(大変な持病を抱え今週号の文芸春秋の、安倍さんの手記を読 きなかったこと。 のせられてるのは、非常にがっかりしたな。 どという一部メディアの意図的な報道に 単なる職場放棄、二世議員の 甘さ... な

っぱり二世議員というのは、どっかで甘や...(略)あのお父さんの息子さんなのにや かされてしまうのでしょうか? て大好きな人なんですよ。爽やかで誠実で 和田さんは、「実はお会いしたこともあっ 官だから、安易に在任中は体調のことを口 総理大臣は、自衛隊のみなさんの最高指揮 に出来ないことなど、今ならよくわかる。

足を引っ張られ、一部マスコミの、異常とり進めていながら、周りの大臣の不祥事に国としてやるべきこと。真っ当なことをや が、みお、ちょっと違和感だなあ(笑)がいたら...と結んでおられます。そこだけ本気になって安倍さんを叱ってくれる人 なんだろうなと同情しつつも、そのなかでそして政治の世界は裏切りや、嫉妬の世界 いじゃん...笑)とか、事務所費が...とか、 とか、事務所費が...とか、まったく聞かなもいえる攻撃(現に今では、政治とカネだ

て、参院選の大敗につながってしまったののようにワイドショーに仕立て上げられた年金問題をまるで安倍政権が起したか治労のいい加減な仕事ぶりが引き起こし過去の政権 民主党の支持組合である、自 だと、 みおは思います。

って感じでしょうか(笑)教されてみたい!!「みお、お前ねぇ...」でも、和田アキ子さんは好きです(笑)お説

2007年5月29日

事情というレポートを作った。 高2のとき 現代社会の授業で日本の食糧 私は、 18歳なりに松岡農相を擁護する

外国からもっと市場開放を迫られてること 食料自給率は40%で、先進国最低で、正直記憶は確かじゃないんですが、日本 日本 諸の

識、生き様を持った方でも安倍総理のこと和田さんほどの、素晴らしい見識と、美意いい本です(笑)感動もしました!...ただ、

美意

が沢山入ってくるということは、国内の農ージを持ってたんだけど、外国の安い食料私は、市場開放って、なんとなくいいイメ なりに持った。 いかなきゃいけないんだという感想を私農業を保護して 政治が支援して、鍛えて 家には死活問題で、輸入に頼らず、 -鍛国 え内 ての

って諸外国の圧力にも、イスをける勢いで、本の農家にはこういう事情があるんだ!」アイラウンドで、当時の松岡さんは、「日コメの市場開放を迫られてた時は、ウルグ れて、否定的なイメージで報じられてた松岡る勢力が多い中で、抵抗勢力や族議員と言わ ひるまずに慎重姿勢だったという。 さんは、 農業にも、 絶対反対の姿勢を貫いていたこと。 自由競争の原理を持ち込もうとす

家が言ってたけど、閣ってバカなニュー スキャ スターや評論安倍総理の組閣は論功行賞とか、お友達内

ていらっしゃった方だ。

一貫して、日本の農家のことを一番に考え アメリカの牛肉輸入再開にも慎重だった。

とおっしゃっていた。を失うのは日本の農水分野にとって痛い」 昨日のラジオのニュースで、農業の専門家が 功績を考えると、これほどのエキスパート 松岡さんの罪は罪として、彼の今までの

って今度は松岡さんから安倍さんに矛先松岡さんは耐え切れなくなって自殺した」度は、「安倍さんがやめさせなかったから、度 なぜか小泉さんを認めてるけど、又今 ぜか「小泉さんに比べて安倍さんは...」と以前、小泉さん批判をしてた人がいまやな ど、それは結果論。そういう主張を電波です ことには...」っていう連中がいっぱいいるけ、安倍さんが早くやめさせてあげればこんな あまりにも卑怯だと私は思う。

> ホントに優しい人間性をもたれた方だ。んでるのをみて、私も涙ぐんでしまった。 安倍総理が、昨日の最初の会見で目頭が潤 攻撃材料をあたえてしまったことが悔しい 批判しかできない野党やマスコミに

私は松岡さんを追い詰めたのは、 ときの言葉の揚げ足とって、ホントずるく だいってる人がいるけど、冷静になれないまた総理の言葉尻をとらえて、ああだこう マスコミ

功績など報じたことなど 賛否両論があっればわかった彼の今までの仕事ぶりや しく報じ、バカな高校生の私でも少し調べ松岡さんを悪のイメー ジのみで面白おか だと思う。

開いたこと松岡農相が ろうか。 どれだけの人が知っているだ中国に、日本米の輸出の道を

たにせよ、皆無に近いはずだ。

もいいとおもってた。が、企業から献金をされようが別にどうでれた方なら1本5000円の水を飲もう私は、国のことを考えてこれほど仕事をさ

国会議員は良い法律を作っ 残された人が悲しむ。 それだけに悲しい。でも自 一殺はダメだよ。 玉 のために

ワイドショー みれば、中学生だってできる対案も示せず批判するだけなら、ちょっと 仕事をするべきだ。 中学生だってできる。

2 0 とにかくイライラしている 07年6 月3日

んと整理して、箱にいれたりファイルしてば、私は支払いの領収書はなんでも ちゃ自己責任じゃんて思う。ついでに言うなら 論家ばかりだし。いいねぇ 批判するだけで。度を破綻させたような口ぶりの芸能人や評ーは、したり顔でまるで安倍総理が年金制テレビもあんま面白くないし、ワイドショ ヽこゟっ ここなんて文句言ってんじゃないとってあるけど、領収書捨てたくせに「確んと整理して、 养ししれて 私は正直、年金なんてどうだっていい。 こんな簡単な事でお金もらえるなんて。

> ものですら管理できないで、よく今まで社が480枚。自分の老後にかかわる大事な20歳から全額収めても、たかが小さな紙 てもしっかり支払われるはずだ。落ち度が現行制度ですら 支払いミスがあったとし 領収書さえ、あれば今回の自民党案は勿論 会でやってこれたなって笑ってしまう。 あるのはあなたでしょって感じです

こういう大人信じられないね。てたのに裏切られたようなことを言う。 せに、自分に都合のいいときだけは、信じふだんさんざん国や政府を批判してるく 安倍総理は、 公教育の再生と拉致問題を公

以外にありえないと鳩山氏がニュースで民主党は、参院選は年金一本でいく それ 言ってた。 重点的にやってほしい。 約に掲げたんだから、早いとこ切り替えて、

てしまったらしい。トップのはずだけど、鳩山氏は民主党の拉致 拉致問題対策チー 拉致の解決など忘れ 厶 の

ないけど、この姿勢ひとつとっても民主党自民党が100%まっとうだなんて思わ 増元照明さんもほめてたけど、 に比べたら100倍マシだ。 いう言葉が党の公約に初めて入るそうだ。 国家の威信にかけて、 拉致問題の解決」と 自民党は

ように政治を進めてほしい。自民党に勝ってもらって、安倍さんの思う私はまだ選挙権ないけど、なんとか参院選、

せっかく安倍さんが総理なんだから、 教育再生会議の方向性も憲法 と保守の方向へ日本を導いてってほし 私は支持します。 改正も靖国 もっ いな。

なんだかなあ 2007年6月4日

い最低だと、 テレビは、 どこの局もうれしそうにやって安倍政権の支持率が、発足以来

れが民意だと正義ぶって言ってた。あの一スターは、国民全員の怒りです だとか こ スターは、国民全員の怒りです だとか こ実に馬鹿馬鹿しくてくだらない。女性キャ

> どうなっちゃっ たんでしょうか? る人がいるはずですが、その方々の存在は 少なくとも30%は、 安倍総理を支持して

なよって思う。か言ってる、被害者ぶってる人は恥を知りか言ってる、被害者ぶってる人は恥を知り給料明細捨てたくせに、確かに支払ったと国民年金支払った領収書や、証明できる だっていいんだけど。 なんて言ってるけど、 国民は年金問題に一番関心があるんだ! 私は年金なんてどう

も明細もすべて、しっかり保管してるけど。私のようなバカな女でも、支払いの領収書 支払いミスが起きても、しっかり不足分はれたと思う。領収書さえあれば、たとえかり管理できなくて、よく社会人やってら 支給されるはずだ。 領収書 いい年した大人が これすらしっ 20歳から全額納めて、たった480枚の

しいです。 拉致問題の解決そして靖国参拝をしてほぜひ安倍総理には、早いところ、教育と て選択肢があってもいいと思います。 は1円もいらないから、自己責任でやるっもちろん、年金なんて払わない老後のこと に権利ばかり主張してるんじゃないよ。 自分自身の事すらまともに出来ないくせ

助けを待っているのだ。された、何一つ悪くない日本人の仲間がな人間の権利すら踏みにじる国家に拉致衣食住は勿論、自由や人権という、基本的

・ こころのに優先順位が高いことはいうまい。 悪い」と言って、大して毎知もしてない国で生活しながら「格差」だとか「景気が国で生活しながら「格差」だとか「景気が選ばなきゃ、やまのようにあって、健康な食べるものさえ困らず、アルバイトさえ でもない。

かたちで、敬意を表すのは、当たり前のこ国のトップが節目節目で靖国参拝という国のために戦争で亡くなられた方々に、 とだと私は思う。

現代の尺度で考えるのは絶対に間違ってる。あの時代にはあの時代の考え方があって、

待っていると思います。安倍総理を支持する国民は、総理の参拝を

って私は思うな。 る人が理解できない。なにがA級戦犯だよていうか参拝しちゃいけないって言って

ゃないと思うんだけど。判決をうけいれて、罪を償ったら犯罪者じ東京裁判を認めたとしても、近代法では、

と勉強されたらいかがですか。 リベラルや左とよばれる方々 もうちょっ

たはずだと思います。 たない 死んだら水に流すというのがあったるべき日本の文化として、死者にムチう

てて、非常に卑怯だと思う。戦犯とされる方々に全てかぶせようとし18才の女からみても戦争の責任を、A級

だと思う。

と敬意を表したいな。 方々も含めて、すべての戦没者の方に感謝私は、いわゆるA級戦犯なんていわれてる

2007年7月31日

自分のことしか考えられない人たち

冷たくなった。唖然とした。特番やってた。はっきりいって、背筋が帰宅して、なんとなくテレビつけたら選挙

いうのもわかる。
オの私がこんなこと言うの生意気だって義は多数決だっていうのはわかるし、18人生の諸先輩方が出した結論だし、民主主

こ女量が。安倍政権は北朝鮮が唯一、恐れのだろう。安倍総理を追い詰めてどうするでも正直「う~んどうなの?」って思った。

んて思わない。もちろん自民党が100%まっとうだな喜ばせてしまったのではないのだろうか。喜ばせてしまったのではないのだろうか。今回の結果で、またしても家族会のみなさ

諸悪の根源の、日教組の支援を受けてる党にこの問題が解決できるとは思えない。目を向けてたような人たちの沢山いる、民主でもかつては、拉致被害者救出運動に冷たい

償して

9

・17のピョンヤンで、

午前中の、

のだろうか。参院民主党に、教育問題を語る資格はある

ていうのもわかる。でもほんとにこの結果んとなくわかるし、バカな大臣だらけだっ年金問題で民主党案のほうがいいのもなて悔しくてたまらなかった。 は当然だ なんて偉そうに言ってる映像み北朝鮮の高官と称する男が、この選挙結果

立場の方々に配慮のできる、心の優しい方と、私は、いい意味で育ちのよさが、弱いちゃんだとか、タカ派だとか言われてるけ安倍さんは、口の悪い人たちからは、お坊でよかったのだろうか。てもほんとにこの結果ていうのもわかる。でもほんとにこの結果のとなくわかるし、バカな大臣だらけだっんとなくわかるし、バカな大臣だらけだっ

生活保護の枠を外したことで、貯金をする、生活保護の枠を外したことで、貯金をするによった。の楽しみも出来るようになったりです。 のかった」ってなきながら笑顔で喜んでる 原告った」ってなきながら笑顔で喜んでる 原告った」ってはまるようになったんだって。 の来しみも出来るようになったんだって。 かず頭にきた。

るとまでおっしゃってる。思う。それにこれからも追加の支援を考え決断したことは評価していいじゃんってしてあげなかったこと、それを反省し、してたこと、苦しんでる人の苦しみを理解今までの政治にかかわる人たちが放り出

大気汚染訴訟の方々とも和解し しっかりその他にも、喘息で苦しんでこられた東京いいかげんにしてほしい。

安倍さんだ。 もってしっかり取り組んでこられたのが信じてなかった頃から この問題に怒りをそしてだれもが拉致問題の存在なんて

ってる様子がしっかり書かれてる。 関係する部署に一緒になって話をしに行関ではあるけど ちゃんと耳をかたむけ、れてこられた有本恵子さんが当たり前のこえに秘書だった安倍さんが当たり前のこれではあるけど ちゃんと耳をかたむけ、ない事務所を、わらにもすがる思いで訪群を礼賛してる評論家も多い時代 安倍鮮を礼賛してる評論家も多い時代 安倍がした。 革新勢力が大きな顔をして 北朝光文社刊「家族」拉致被害者家族会著を光文社刊「家族」拉致被害者家族会著を

てるシーンがあった。 で、妻じめに取り組んできたかがわかる。 で、まじめに取り組んできたかがわかる。 で、まじめに取り組んできたかがわかる。 で、まじめに取り組んできたかがわかる。 が、今でも安倍総理を支持しておられ 政治家に裏切られ続けてきて、厳しい家族会

と、産経新聞による作り話だ」って言って国交正常化を阻止するための日本の右翼今、野次を飛ばしたり、「拉致疑惑など野次だった。 い「タカ派野郎!」すごい野党席からのな」「タカ派野郎!」すごい野党席からのな

った時期もあった。んのよさが消えてしまったって悲しくな歩行になってる気がする。かつての安倍さ確かに総理になってからは、どこか安全

兼ねしないで話してほしい。 にだやっぱり、昔みたいに自分の信念を気ただやっぱり、昔みたいに自分の信念を気をがいんだろうけど... 野党や朝日新聞のような連中もいるから、 総理の揚げ足をとろうと必死になってる、

してほしい。と策師の一面を取り戻と言ったあの気迫と策師の一面を取り戻めないなら席を蹴って日本へ帰るべきだ」小泉純一郎総理に、大きな声で「拉致を認副長官が盗聴されてるのを承知のうえで、鮮政府のふざけた対応に怒った安倍官房

年金問題を引き起こした社会保険庁の投票した人もだ。 た野党の人たちは恥だと思う。年金だけでみたいに「年金があぶない」ばかり言って誰がなんと言おうと、今回バカの一つ覚え

と思うよ。 というには判できる民主党が よくもまあ偉そうに批判できる職員の組合 自治労の最大の支援を受けた年金問題を引き起こした社会保険庁の

日教組も含めて、安倍総理はそういう問題日教組も含めて、安倍総理はそういう問題を対してる所、これがやっぱりちゃんというのは側近の人々に問題があるのではないのかなあ。ではないのかなあ。ではないのかなあ。というのは側近の人々に問題があるのではないのかなあ。ではないのかなあ。というのは側近の人々に問題があるのではないのかなあ。

自分さえ良ければいいのだろうか。自分は自分さえ良ければいいのだろうか。 はき気がするね。

目分)が合ういいこまごけなり倫里に持耳を傾けなければって言ってたはずだ。のだろうか?いつも少数意見にも、もっと安倍さん支持の30%の意見は無視する

っては困るよ。 は思わない。この程度のことでやめてもらは思わない。この程度のことで中の取り方だとび」って言ってませんでしたっけ。 ち出すんですね。ついこの前 「数の暴力自分の都合のいいときだけ数の論理を持

名前わかんない)安倍総理にむかってといったり、塩ジイ?さんが (スイマセン今までやってきた政策は素晴らしいんだフジテレビの特番で、櫻井よしこさんが

と思うよ。しっかりしなきゃだめだよだらしない人事にノーを突きつけたんだノーを突きつけたんじゃないんだよ。あの「国民はあんたのやろうとしてることに

た。目頭が熱くなった。に送ったシーンがすごく暖かくてよかっに送ったシーンがすごく暖かくてよかっ言って なにか難しい昔の言葉を安倍さん政治家に大事なのは胆力なんだから」って

なしか潤んでる気がした。 はいっ」って聞いてる安倍さんの目も心

ました (笑) 美緒はさっそく辞書で、胆力って言葉調べ

2007年8月29日 なんだかなあ

理の記者会見が流れてた。月曜日、お仕事の休憩中、休憩室で安倍総

足りなくて、がっかりした。 うーん安倍さん支持の私でも、ちょっと物缶コーヒー 飲みながら先輩と見てたけど、

りすぎだよー(笑)もっと力強さがほしいな。ゆっくりしゃべ

と思う。人たちに、「頼りない」とか言われちゃう人たちに、「頼りない」とか言われちゃう引っ張ることしか考えてない、安倍憎しのやっぱり、ああいう話し方だと総理の足を言ってることは立派だし正しいんだけど、

とか、好きだったんだけどな。政敵に最後にちょっとイヤミを言うとこ私は、昔のちょっと早口で、力強くて、

すが」って馬鹿な質問されたとき、昔、筑紫哲也さんに「タカ派と言われてま

す!」と言って切り返したトコ私は喜んでタカ派と呼ばれたいと思いま考えるのが、タカ派と呼ばれるのなら、「国民の生命と安全を守ることを、熱心に

しって、思いっきり偏ってますヨ

「かっこハハ、そうだ!」ってへみおは思わず拍手したもん!」

んに戻ってほしいです!いんだろうけど、また昔の、力強い安倍さコミばっかだから、慎重にならざるおえないろいろ足を引っ張ろうとする人やマス「かっこいい、そうだ!」って(笑)

でも、すぐに結果がでないけど、待ったなようにやればいいのに(出来ないかぁ...)せっかく総理なんだから自分のやりたい

したいなぁ。 題にしっかりとりくんでるとこ、私は評価しの問題の、拉致問題や教育問題、環境問

2007年9月12日

悲し

Ļ

がんばってほしいです

2007年9月4日 優先順位。

・30の増元照明さんのブログをみて、

8

思う)小さな問題(誰に批判されようが私はそうがいるのに、日本では、実にくだらないいんなに政治の助けを、決断を待ってる人胸が痛くなったなぁ。

上げ、おかしくないかなぁ なんか魔女狩問題にならなかった、小さな問題まで取りと、大臣の身辺を必死で洗って 以前ならか引きずりおろそうと、不正をみつけよう今のようにマスコミが、安倍総理をなんと今のようにマスコミが、安倍総理をなんとトップニュースで騒いでる。

ていと思う。金銭事情もすべて調べなきゃフェアじゃ金銭事情もすべて調べなきゃフェアじゃそれだけやるんだったら、全国会議員のりみたいだと私は思った。

かたすらなら総里比判ばつかってる、フイとすらならと順位ってものを理解せずに、とにかく、優先順位ってものを理解せずに、明顔で「身辺調査は...」とか「総理の任命責り顔で「身辺調査は...」とか「総理の任命責りイドショーに出てるような芸能人が、した政治にまったく関係してない、一般庶民や、政治にまったく関係してない、一般庶民や、

中立を気取ってるけど、口汚い言葉でのの表明されたらどうでしょうか? がげん、ご自分の政治スタンス はっきりかけん、ご自分の政治スタンス はっきりいたすら安倍総理批判ばっかしてる、ワイとにかく、優先順位ってものを理解せずに、

てる人のほうが好きだな。のかって考えて、もがきながらも、行動し人よりも、だったらこの現状で何が出来る正義を声高に叫んで、批判ばかりしている問題あるじゃん!って思う。

じたいです。増元さんと同じように、私も安倍総理を信増元さんと同じように、私も安倍総理を信付が何でも、拉致問題を動かしてほしい。

登場するのが早すぎたのだろうか。

今まで叩いたじゃん。

もう叩かないであげてほしいって思う。ご本人たちは今、どう思ってるのだろう。

曜日に登場するような人達。うな。朝日新聞、社民党、共産党、週間金この出来事を、大喜びしてる人は多いだろ

聞こえてくるわ。て中国、北朝鮮。あー反日勢力の高笑いが日教組、自治労、などの組合の連中。そし

張ってほしかった。 な問題の解決と、教育問題のために踏んけど、それでも、これからの日本のため、でも許されないことは、なんとなくわかるでも許されないことは、なんとなくわかる自衛隊のみなさんの撤退は、いかなる場合「テロ特措法」の問題が、とっても大事で、「テロ特措法」の問題が、とっても大事で、

総理大臣がいただろうか。 こんなに教育問題に熱心に取り組んだ、はすばらしい総理だったと思う。 私は、誰になんていわれようが、安倍総理私は、誰になんでいわれようが、安倍総理っと根付かせてほしかったな。

和解し賠償した。東京大気汚染訴訟の原告のみなさんと、東京大気汚染訴訟の原告のみなさんや、歴代で初めて、中国残留孤児のみなさんや、出に情熱をかけた総理大臣がいただろうか。家族会の皆さんに信頼され、拉致被害者救

う。いって、初めて明言された総理大臣だと思そうは思わなかった。こういう国を作りた

なりそうだ。 称する連中の、顔を見るだけで体調が悪くな芸能人や、したり顔のジャーナリストと批判することに、気持ちよくなってるバカ優先順位や、本質を理解せずに正義ぶってああ、もう当分テレビは見たくないな。

月曜日の所信表明演説

こうこう、「はこうらつ)こよ。の、野党席から笑い声がおきた。意志で取り組みます」のところで、参議院「すべての拉致被害者が帰国するまで鉄の

とうとう、本性をあらわしたな。

誰でもできる。 批判にも責任が伴う。ってこと。いい年し 批判にも責任が伴う。ってこと。いい年し ジって何?人が話してるときは聞こうよ。 ジっな何?人が話してるときは聞こうよ。 シーでのである。あの野党のヤ

い。この路線を、しっかり継承してほしい。んでください。しかし、残念。みおは悲し安倍さん。 お疲れ様でした。 ゆっくり休

2007年11月17日

ここから再起を...

よかった。 若干、ふっくらされた感じで、元気そう。

しない平和な毎日だったけど(笑)私は生活してて、何一つ混乱も、変わりも混乱になったか説明してほしいものだ。好き勝手言ってる連中は、具体的にどんな「無責任な投げ出し、混乱に陥れた」とか

の象徴のように言われてる。 がような文化人によって「悪いリーダー」 まで朝日新聞をはじめ一部マスコミに口 精神的に追い詰められ、ご病気になられて 精神的に追い詰められ、ご病気になられて まで朝日新聞をはじめ一部マスコミに口 にいいがにいい加減な連中かわかる。 がような文化人によって「悪いリーダー」 と言って

変な言葉使ってるひと。 いい年して「安倍総理はK・Y」とか言っ たけど(笑) 私は去年まで女子高生だったけど、そんな てんじゃないよ。 バーカって感じです。 まわりにいなかっ

たかも存在するように作り出す「アサヒ自分たちの主義主張を達成するためにあ る」という言葉が生まれたんだって(笑) ちなみに朝日が、 方々によって否定され、存在しないものを、 い)という標語は、 アベする」(物事を途中で投げ出す人らし 文化人を使って宣伝し ネット上の良識ある

書いた新聞だもんね。少女拉致疑惑など障害がいくつもある。とかつて、「日朝国交正常化の前には日本人 反日、 ホント朝日新聞って、でっちあげだらけの 極左新聞だなあ。

やるべきことはやったのだ。 社会保険庁の解体、 によるダメ教師の排除、 しかし教育基本法改正、 官僚の天下り廃止など 教員免許の更新制 国民投票の制定、

価する人もたくさんいる。 安倍政権は10年分の仕事をした」

じゃないよ。けっちいま図的に無視するんけ汚い手を使うのか意図的に無視するんせない為、遅らせて廃案にするためどれだ決したからだ!と言うけど、野党が採決さというと、バカの一つ覚えのように強行採 やん。現に今だって、 法律一本しか通って無いじ

ら、「裏切られた、許せない!」などのしてた拉致被害者家族会、救う会の方々かそれならばなぜ、安倍総理を全面的に支持 言葉が1つも出てこないのか。

|路線の継続をお願いしたい」(9月11日、貸してほしい。次の総理になる方にも安倍充分休養されて元気になって、またお力を 増元照明さん) 憔悴しきってたので心配していた。

してこれだけは と、国民の命を守るためないんや。人の命の重さを知り、政治家と それをしてこなかった他の奴らがだらし とは政治家として当たり前のことや。 でも はっきりいって、 安倍さんのやってるこ

> その当たり前のことを、当たり前として誠 組む。しっかり怒りの声をあげる。に、国の威信をかけながら問題解決に取り に何をすべきか、 拉致という許せない行為

「ここぞというときにいつも力を貸してく 庭に育って大きくなられた方とは違うとみのわかる優しい方です。ただ、裕福な家さびしい思いをされたせいか、人の心の痛 思いますね」 ぱり子供のときにご両親が不在がちで れて、一緒に戦ってくれるんですね。やっ んや」(有本恵子さんのお父様、明弘さん) 実にできてるから、安倍さんは信用できる

とか親子の絆を大事にする そんな人の心「人として一番大事なことは、命の大切さ まだ若い政治家ですが、情の深さ、誠実さ なところが優しい方だと思いますね。 のがちゃんとあるように思えます。根本的 安倍さんには見えない部分に、そうしたも があるかどうかではないでしょうか? を感じさせる人です。

講談社刊」より) (横田早紀江さん、「 安倍晋三ドキュメント そうしたことの積み重ねが、我々家族会の中 私たちにとって、やっぱり安倍さんは頑張っ で信頼感になっているのだと思いますね。」 てやってくださってるな、と思えますから...

治家の方々と一緒に活躍してほしいなあの私が言うのも生意気ですが)保守派の政まだまだ政治家としては若い53歳(18 もうこれからは、何か制約を受けることも、 わかる人にはわかってるんだなあ みおは今でも、政治のことはわかんないけ 分の信じることを主張してほしい。 前例に縛られる必要も無いのだから ご自 安倍前総理に心酔してますヨ。

ふざけるなよ朝日 2008年1月4日

醜 あ いる。 ≘ みおの大嫌いな、朝日新聞の夕刊 一 言葉でとことんこき下ろす 朝日新聞と考えのあわない人は、 品のない薄汚いコラムが 面に「素粒子」という、 とて

> を、亡くなった翌日に罵ってたないけどさ。過去にも亡くなった軍人の方 まあ朝日にそんなもの最初から期待して 中立公平とは思えないコラムだ。 http://komoriy.iza.ne.jp/blog/day/20070908/

不安を煽る。朝日らしいね(笑)だ、マイナス面ばかりことさら強調して、 題名は「うそで固めた国で」ああ、やだや このコラムを書いている論説委員が、この 12月31日の朝刊で、河谷史夫という 一年を振り返った記事を書いている。

たと振り返り、(まあ、それはいい。まずお飾り程度に今年は偽装の一年 とのことだから) 年 ほだんっ

の個人攻撃に話が飛ぶのだ。 そして、ここからが朝日の本領発揮 (笑) いきなり、朝日の大嫌いな安倍晋三前総理

どうにも奇妙に聞こえた。からの脱却」だのと、さえずりだしたのが、のくせ「美しい国」だの、「戦後レジーム の仕掛けた郵政選挙での大勝という、おみった、と今更言うのも、せんないが、先代った、と今更言うのも、せんないが、先代の宰相」の「美しい国」だった。安倍総理の宰相」の「美しい国」だった。安倍総理そして一番のいんちきは、「戦後生まれ初 あげつきで引き継いだに過ぎないのにそ

参院選に負けても政権継続を宣言し内閣録をチェックしていく と大見得を切り、年金問題でも、最後の一人にいたるまで記 改造までして、 出してしまった。 そして「私の内閣」を放り

と約束し、年金問題を解決すると約束した(略) 今年は、国民を美しい国に連れてく 求めないことだ。 やめてった年として記憶されるだろう。 総理が、 ろうと思う。 (略) 嘘で固めた国で生きてくには、もう 約束など知ったことかと、勝手に 来年から少しは利口にな

てると言う意味らしい。ずりだした」は女子供がやかましく騒ぎ立 用できない様子「せんない」は無駄「さえちなみに うろん というのは、怪しげで信 に品性のかけらもない新聞だ。だってさ (笑) バーカって感じです。 本当

> には笑ったな。ん」だよ(笑) ってない言葉を、さも流行ってるかのようそうに叫び、「アベする」なんて、誰も使 に言う朝日新聞のほうが、よっぽど「うろ 安倍総理を「K・Y」と嬉し それにしても「アサヒる」

ごときに罵られるいわれはな 体調を壊されて、やめてった方を朝日新聞 ひけらかしてるようで、実にいやらしい。難しい言葉を使うとことか、自分の知識を

点は郵政だけじゃない ほかにもたくさんあも考えて投票したはずだし、現にあのころ焦郵政選挙で~というが、国民は、4年の任期 りやられたと今でも思う。私は、安倍総理は、やるべきことをしっ ると言ってましたよね。 朝日新聞さん。 か

しっかり引き継がれてるのだ。 り最重要の政策としたからこそ、今でも拉致問題でも政府直結の対策本部をつく 今でも

でも私の手が届かない教育のこととか、 なんとかするもん。 極端なこと言えば、みおは生活のことなん を守るってこととか、未来の日本のこと、 てどうでもいい。期待してない。 私の力で

総理であり、安倍内閣だったと思います。 18歳のみおの目から見て、そういうこと にしっかり取り組んでおられたのが、 ではないのかって思います 安倍

とか そういうこと国会議員はやるべき

文化を創ってくれた先人たちを敬うこと

たけど、 すべてうまくいく」と評論家の方が言っ 朝日の言うことと反対のことをやれば、 ホントにそのとおり!!

政治を再建する」と、平沼赳夫先生が言っ「私が安倍さんの意思を継いで、必ず保守 ておられた。

らなあ。 を持った方が、安倍政権の中にいてくれたああ、うれしい...こういう真の保守の気概

なかで、言ってくださった。 横田早紀江さんは、 最近発売された著書

ために何度も力を貸してくださりました。 安倍さんは、今まで拉致問題を解決する 略)安倍さんが総理を辞められたことは

残念でなりません。

たかもしれない。今は休息の時です。 でもこのまま続けていたら倒れてし まっ

らも力を貸していただけると思います。不幸にして体調を崩されましたが、これか じております」 このままで終わるような方ではないと信

参考にはしないもん(笑)朝日は、まあ勉強程度には読むけど、絶対私は、日本が嘘で固めた国なんて思わない。

朝日新聞が、 反吐が出るぐらい

2 08 年5月8日

さすが安倍さん!!

食事会で、融和ムードで和やかに進む中、訪日中の、中国の胡主席と総理経験者との 安倍晋三前総理は、

るが、オリンピック開催と同時にチベットダライ・ラマ14世との対話再開は歓迎す「チベットの人権問題を憂慮している。 会場内には緊張感が走り、 結果を生み出さなければならない。」 の方々の人権状況も良くなったという 出席者は みな

ルの問題にも言及する。安倍氏はさらに、同じく少数民族のウイグ 気まずそうに黙り込んだ...

なるという、ウイグル人 トフティ テュニたとして当局に逮捕され もう11年に 中国に一時帰国した際、国家分裂を扇動し日本に留学し東京大学に在学中の98年、

する」と述べたがチベット問題に対してはした法執行が行われているかどうか調査 反応しなかった。 胡主席は「私は知らないので、しっかりと に帰還されることを希望する」と求めると 「彼の家族は日本にいる。無事釈放され日本

さすが安倍さんだ」と喜んでいた... 外務官僚の一人も、「あれ はよかっ

んだ!!って、みおは阿比留記者のブログいやぁ...うれしかった(笑)゜さすが安倍さ 安倍発言で守られた「日本の名誉」

> ている。明して解決しなければならないと抗議し題での日本人の反中感情を伝え、真相を解助セン国務委員との会談でも、ギョーザ問 安倍さんは2月に来日した、中国のトウ・ 産経以外) に載ることは無いだろうけどさ。 絶対、今夜のニュースや、 産経のニュー ス見てて思っ 明日の新聞

ん!!恥を知れよ(笑)件も人権問題も一言も触れて 小沢なんて、 昨日会談しても、 ギョー ない じザ や事

でも思っている。 ったけど、素晴らしい総理大臣だったと今みおは安倍さんは、最後は残念な幕引きだ

と思いますが、安倍さんが、「靖国にいくければ... みたいな主張はバカじゃないかみおは隣国だから何が何でも仲良くしな中国との対話が再開したのも、いや別に、 をあえて封印して、中国を対話のテーブルとも行かないとも言わない」と自らの信念 に引きずりだしたのだ。

の課題として協力を要請したと聞きます。 が小国にも拉致問題の悲惨さ、そして緊急学校で上映したり、世界中を回って、どんちしたり、の原盤を政府で買取って、全国のた制裁をかけ「めぐみ引き裂かれた家族の実験にも毅然と対応し、誰もができなかっ実験にも毅然と対応し、誰もができなかっま験にも殺然と対応し、誰もができなかったが政問題対策本部を作り、北朝鮮の核 にせよ そういった姿勢がいまだに拉致被もちろん結果を残せなかった責任はある 害者家族会から その他にも、 政府に被害者家族が熱望して

責める人はいないのだ。んも有本さんも同様、だれひとり安倍氏をうに、政治家に裏切られ続けてきた増元さ ころのではまさんでしています。このましていただける事を信じています。 力を貸れてしまったかもしれない... 今は静養さ残念です。でも、このまま続けていたら倒した。安倍さんが辞められたことは非常に す」(横田早紀江さん著「めぐみ手帳」)のよ まで終わる方ではない。そう信じておりま 安倍さんは本当によくやってくださいま

教育にも歯止めをかけ、 国内では、教育基本法を改正し、 日教組の横暴にだ ゆとり

> で制定されていなかった国民投票法も制法に明記されていながら、立法府の不作為社会保険庁の解体、公務員制度の改革、憲 ってメスをいれた。

安倍さんを無責任だ。KYだ。なんてい。朝日は異常な新聞だから論外だけど(笑)、 越俊太郎など) やつらは(筑紫哲也、 KYだ。 なんていう 古館、 小倉智昭、 鳥

うに 昨夏 諸外国訪問など激務で、体力的 けど、最後は大腸の持病で力尽きた。 ちなみに近くにいた、阿比留記者が言うよ 事実をちゃんと報じず、 にも限界を通り越し ご本人も述べてる ズ野郎だって、みおは罵ってやりたい(笑) あんたたちこそク

聞いた。現行法では無理だとわかり策が尽きたと られないと辞任をご決断されたのだと思う。 入院し、臨時総理を置くことを考えたが、 とても1日中、拘束される代表質問には耐え

なあ(笑) おあの悔しさが蘇ってくるいやぁ... 今でもあの悔しさが蘇ってくるは、なんであんなに口汚く罵れるのか、は、なんであんなに口汚く罵れるのか、一年間とはいえ、必死に国のために働いた

終身刑など必要ない。 2008年6月22日

18日産経抄より

ねている超党派の「死刑廃止を推進する瑞穂氏といった、おなじみの面々も名を連亀井静香氏が会長を務め、加藤紘一 福島 はかわいい盛りで時計が止まったままだ。生きながらえたが、殺された子供たち4人…26歳の青年は逮捕から20年近く ければ人間の資格もない」とまで罵ったこ議員連盟」だ。亀井氏は「法相の資格もな ベルトコンベアーのごとく処理している」 を命じた、平成では最多の執行数とあって 鳩山邦夫法相は、就任以来13人の死刑執行 と、かみついた国会議員の集団がある。 鳩山法相は、ほぼ2ヶ月置きに死刑を執行し、

> るが彼らこそ法律違反者なのだ。命令を一度もしなかった法相が何人か 命令を一度もしなかった法相が何人かい(略)宗教上の理由から在任中、死刑執行の とがあるが、 正義は鳩山氏のほうにある。

で一生のうのうと過ごさせることが社会だが凶悪犯の衣食住を保障し、国民の税金 正義にかなうはずがない 止論者の理屈は一見もっともにみえる。 (略) 国家権力による殺人だ という死刑廃

たらいかがか。 はさっさと文明の都、 るので日本も、という出羽守(でわのかみ) (略) 欧州連合(EU) では死刑を廃止して パリあたりに移住

続けますョ(笑) てくれる限り、みおは毎日 産経新聞買いいですねぇ産経抄。。 こういうこと書い いいですねぇ産経抄。。。 こういうこと書

ンザリだ。 繋がるみたいな、馬鹿な論調には、もうウ終身刑を導入することがすべての解決に

は思うのです。を生かさなければいけないのだ...と、みおなんで国民の税金で、何人も殺した殺人者

くするため、全員一致じゃないと死刑を認を導入する来年から、心理的な負担を少な〜」とやらで、終身刑の導入 裁判員制度 みえみえで みお吐き気がするよ。 死刑廃止へと繋げたい人たちの魂胆がめない...など、あきらかに段階を踏んで、 この議連とは違うが、「量刑制 度を考える

いですが(笑)と言って、一部の連中が猛反発してるみた 常化を急ぐ連中を「百害あって利権あり」 安倍さんが、拉致問題を軽視して、国交正 「日朝国交正常化議連」の連中じゃん!! しかし… この議員の方々。 ほとんどが

さすが安倍さん! ! み おは拍手し ました。

2008年7月10

この人きらいだ。

送の番組に出演し自民党の加藤紘一元幹事長は、 日本BS放

国した際、(日本政府の方針で、戻さない...2002年に、拉致被害者5人が一時帰 ことを決めたが)

国家と国家の 約束だから戻したほうが良

打開できない理由だと思う。はないとなったが、その辺が安倍さんを中心に、(北朝鮮: その辺が今、日朝間で(北朝鮮に)帰すべきで

何度も交流していた。たはず。「また来てください」と何度も戻していれば現状のようにはならなかっ

ないかと言われたが、そこが安倍さんとの一度帰せば、平壌は殺してしまうのでは 外交感覚の差だ。

ッコミをいれる加藤氏の「北へ返せばよかった」発言にツ そんなことが出来るはずがない... (要約)

ク(笑) みお大嫌いな男でしたが、こいつ超ムカツうわぁぁ~ もともと反吐が出るぐらい、

あのぅ. ーま 種た、 日本政府は今まで一度たりとも約束が 物」とまで言っている 天皇陛下みたいなポジションの人キムジョンイルを、「あの国では 国家と国家の約束と言うけれど、

憎くてたまらないようですが(笑) 加藤さんはどうやら 安倍前総理が憎くて らして、子供たちを待つと決心されたのだ。 被害者のみなさんは、自らの意思で日本で暮 あったとは認めてませんけど...

ではない」 を表明できるはずがない。国家の意思とし める権限があったとでもいうのだろうか? 安倍さんは当時官房副長官。当時の安倍さ 「北朝鮮の監視下で、被害者が自由な意思 拉致被害者のみなさんを北へ帰すべき 拉致問題で全権を任されて自由に決

数の日本人は賛同したのだと思います。みなさんの親としての当然の思いに、大多っても北に帰すものか、というご家族のやっと帰ってきてくれたわが子を、何があ 5人の拉致被害者のみなさんがまた北朝これはみおの推測だけれども、あの時もし、 を北朝鮮に帰さないと判断されたのは、小たけれども 最終的に被害者のみなさん 泉元総理であり(20年以上待ち続けて、 と、安倍官房副長官は小泉総理に進言はし

> できる。 鮮に帰ってたら ふたたび日本の むことは無かったと思う。これはもう断言 が地を踏

に流される中、 向こうで記者会見をして 世 界中のテレビ

「将軍様の庇護のもと、 鮮で暮らすことを決意いたしました。 せに暮らしております。今までどおり北朝 北朝鮮で家族と幸

言わされていたと思います。 きてください。孫も待ってます」とでもお父さんお母さん、一度、北朝鮮へ逢いに 化をすれば自由に往来もできるし、日本がわが国との過去を清算し、日本がわが国との過去を清算し、日本がわかい国との過去を清算し、日本がおいる。 国交正常

なんて言われていただろう。 内の左翼、リベラル勢力から、「本人の意思 正当な行為は、北朝鮮はもちろん 日本国 そうなれば、拉致被害者の帰国 奪還という を無視する行為。 家族の絆を引き裂くな。」

や熱が欠けているのだと、みおは思います。連盟」のような連中には、人間としての情的で国交正常化を目指す「国交正常化議員加藤というこの国会議員や、北朝鮮に融和 安倍さんの「拉致の解決なくして国交正常 点があるというのか そんなに急いで国交正常化して、どんな利 こんなこと言ったらへビがかわいそうだ。 冷血なヘビみたいな連中だよ(笑) いや、

まったく素晴らしい「外交感覚」ですね 化なし」が、どうして「幼稚」なのか。 バーカ(笑)

ウイグル問題 2008年8 **月** 5 日

て発言したんだろう」とか

イグル? どうせ安倍が、注目を浴びたく

ウイ う地域や「そこで暮らす人々については5つもりだったけど」ウイグル自治区とい地域の成り立ちについては、頭に入ってたみおは、恥ずかしながら...チベットという 月に安倍前総理が、中国の胡主席が来日し の方々の暮らしについて、昨日録画してお今話題になっている、ウイグルの少数民族 いた「NEWS ZERO」を見る。 日本に留学途中で一時帰国していたの、食事会で直接、中国に不当逮捕され · グル 人男性の釈放を求めたという

> でし ニュースを聞くまで、 まったく知りません

そいるが、お顔は、アジア人というよりは、中国に併合、いや侵略されて弾圧されてこ くりしました。 はるかにイスラム圏の方々に近くてびっ

ハムティ氏に聞く世界ウイグル会議日本代表 イリハム・マたく利益や恩恵がまわってこないそう。独占し、ウイグルの方々のもとには、まっ独古し、ウイグルの方々のもとには、まっ法で弾圧されていて 石油資源も、中国が法で弾圧されていて 石油資源も、中国が せて、宗教も文化や言葉も 奪うという方チベットと同じく、漢民族を大量に移住さ

「NEWS23」の人たちに感じる嫌悪感 方法はいけない」と、仰っていましたが、あらゆる理由があったにせよ、テロという いて少しキャスターの村尾さんが、「でもウイグルが話題になっているので、核につ (笑) は全く感じませんが... みおは村尾さんは、 筑紫哲也さんや、

てゆく人々に対して、

め、テロをしなければならない状況なので自分たちの国の歴史を、世界中に訴えるた はないかと? 今だからこそ、中国に弾圧されてる現実や オリンピックで世界中の注目が集まる 奇麗事、偽善のように、正直感じてしまった。 少し、平和な日本で、1段高いところからの

ζ 5月の時も、ワイドショーの連中は、「ウ うのが外交」と言ってた。 安倍さんは、「異なる意見でも、ぶつけ合 今の「お友達の嫌がることはしない」なん 堂々という総理大臣と違って(笑)

「KY発言」なんて言った人や新聞もあっ 感じます。だったことに、みおは今は感謝と誇りすらだったことに、みおは今は感謝と誇りすらためにしっかり働いた方が日本のトップいましたが、これだけ理念もあって、国の今まではたった一年の退陣を悲しんで いつの日か再起を祈っている。みおは安倍さんを信じる。これからも、 たなあ。朝日はスルーしやがったし(笑)

2008年8月13日 これだけは絶対にゆずれない。

みおが、中学上り い…、 ~~~~~ 戦地から、お手紙を送ってきたそうだ。来なさい。いつでも見守ってるからね。と、 さんに会いたかったら、九段の靖国神社に コー・ー・コーニー まはあちゃんに、お父 生きた人々が 母親や、兄弟や恋人、残しな本を読めば、多くの、あの時代を必死にみおのひいおじいさまだけではない。様々 しまったことを、今でもよく覚えてます。優しさと、愛情の深さに 感動して泣いて通も見せてもらって その文面から伝わるみおが、中学生のとき、実際にお手紙を何

省していないことになる」ら、総理大臣が参拝することは、 したり顔で、そういう人たちは言う。 利用している勢力や、新聞があるのだ。 総理大臣の靖国参拝を批判し、政治運動 の国でもやっている国際常識であるのに、 ップが国のために戦った方々を、節目節目 社を戦争の悪の象徴のように言い ところが...60年以上たった現在。 会いに来てください」と、書き残している。 ください。 靖国神社で待ってます。 九段に て先に行くけれども、どうか元気でいて、今までありがとう。自分は国のために戦っ で慰霊し、敬意を表すことは 他国ではどこ ら、総理大臣が参拝することは、戦争を反靖国神社には、A級戦犯が祀られてるか 国靖の国ト神

ああ...無知というのは恐ろしい (笑)

「国内法では罪人とみなさない」として護法」を成立させ、戦犯とされた方々も、昭和28年8月には、全会一致で「遺族援 すると国会はただちに、連合国によって戦コ講和条約が発効されて 戦争状態が終結昭和27年4月28日にサンフランシス 者と同じように「昭和殉難者」「法務死」と遺族年金 忌慰金も支給され 一般の戦没 戦争で亡くなられた方々と同じように、 犯とされた人々の名誉回復に取り組んで、 して名誉を回復された。

も受けられないでいる。 戦犯とされた方々の遺族は、 しかも英霊のみな族は、国家の補償

さんは のみなさん あなたたちの先輩のご発言で |井たか子さん 福島みずほさん、社民党 このことを大変憂いております。」 靖国神社の中にさえ祀ってもらえ

ぐらい、 自分たちの党の歴史と、 覚えとけって(笑) 何を発言し たか

感動しました。

なるというのが、国際社会の常識なのだ。の効力は無くなる いわゆるチャラにれた時点で、捕虜は釈放されて、戦争裁判授業で習ったレベルでも、講和条約が結ば フの事実よりも、馬鹿なみおの、高校生の もいるし、みな刑期をまっとうされて責任A級戦犯とされた方々は、死刑となった方 をとられた。

京裁判」の判決だし。いたリンチ 報復裁判と言ってもいい「東は棚にあげて、日本のみを「事後法」で裁いよ。ましては...戦勝国が自らの戦争犯罪 うのなら、そんな国は民主主義国家じゃな もう犯罪人ではない。 それでも犯罪人と言 するのが、 刑罰が終了した時点で、受刑者の罪は消失 まともな国家の考え方なはず。

判断をしたり そういうやつら虫酸が走る。代の解釈で過去の時代や人々の評価や歴史 ありながら、自分たちの世代が偉そうに 現外国人が言うならともかく、 日本人でも あの... 祀られてる英霊の方の魂を、どうや いう意見も出てくる。 そうすると...A級戦犯は分祀すべきだ と

でも勘違いしてるんじゃないの。無知にも程があるね。骨が埋められてると らうんでしょうか(笑)

ってすべて、他の神社に

お引越ししても

ぬくぬくと生きてる現代の人間に ここに祀られる資格はない...など お前たちは連合国が決めた戦犯なん 誰 だ。 人

> いうのも、一見正論にみえて、実は偽善にりなく参拝できるようにするべきだ。って 満ちてると、みおは思う。 の国立追悼施設を作って、誰もがわだかま靖国神社を弱体化させたい連中は、無宗教 言う資格はないと思います。

るという、前提があってはじめて追悼ってょうか?亡くなった方々の霊や魂を信じ無宗教で、どうやって、英霊を祀るんでし 言えるんじゃないですか?

のかなあ?(笑)の?そんなところにどうやって魂が宿る追悼するのに、なんの宗教儀礼もしない

勝手に石をたてて、

お墓ご

っこしてる小学生と同レベルだ。ばかばかしい。勝手に石をたてて とがない(笑) ンで参拝を批判した国など、 れど中国韓国 北朝鮮以外で、 ることは、アジアの人々が悲しむと言うけ 朝日新聞は、 靖国神社に総理大臣が参拝す 、みお聞いたこで、激しいトー

利用してるのは、朝日新聞なんじゃないのむしろ、靖国神社を、自らの思想のために 理解を示してくれていると聞く。 ほとんどの国は、「当たり前の行為だ」と

らしい「靖国問題」をここまで大きくした昭和60年までまったく存在しなかった 指摘していたのを何回も読んだ。 のは朝日新聞と、社会党だと、多くの方が **笑**

行ってはいけない場所などあっていいはたの意見によって、総理大臣や日本人がている当然な行為であり、外国のかたが 化している」のではなく「どこの国でもし参拝したり敬意を表すことは、「戦争を美何度でも言おう。戦争で命を落とした方を、 ずがない。 いつものことながら、まったくもう...(笑)

っていいはずがない。独立国家なのに、こんな屈辱的なことがあ独立国家なのに、こんな屈辱的なことがあや国会議員が「私的」にしか参拝できない。とした方々を国民の代表である総理大臣 ましては、 他国が口を挟む筋合いじゃ 国のため「公」のために命を落 、ないの

今年はママの介護があるから、

V いおじ

> からね。
> いいおじいさまの、 さまには逢いに行けなかったけど 靖国神社に逢いにゆく可愛い孫のママが元気

ゆっくり休んでください。 ひいおじいさま。 に力をください。 お願い助けて!!(笠みおがんばります。 **笑** マママ

よかった(笑) 安倍さんが参拝してくれて阿比留さんのブログの今日のエントリー。 当然のことだけど、やっぱ、さすがだ(笑) け めったに人を信じない、みおが信じた人だ あるな(笑)

2008年9月9日 「日本人よ ありがとう

ノンチック 日本人よ ありがとう」 ラジャー ダト・

いやなことや不愉快さを超えて おおらかでも、そのころの日本人は、そんな少しの いる人だって、いなかったわけじゃない。自分の考えをおしつけて、いばってばかり いたし おこりんぼや わがままな人もいた。何千万人もの人のなかには、少しは変な人も で真面目で、希望に満ちて明るかった。 アジアの国の誰にでも、自分のことのよう かつて日本人は、親切でこころ豊かだった。 に 一生懸命つくしてくれた。 かつて日本人は、 清らかで美しかった。

とばかりをした 残酷無情な ひどい人たまじめに 自分たちの父母や先輩は悪いこ か教えなかったから。 学校でも、ジャーナリズムも そうだとし 悪者だと思いこまされた。 戦後の日本人は、自分たち日本人のことを

いたしませんと、言えばよいと思っている。ペこぺこあやまって 私たちはそんなことはだから、アジアの国に行ったら ひたすらちだったと思っているようだ。 口先では、済まなかった悪かったと言いなえらいと思うようになってきて うわべや そのくせ経済力がついてきて 技術が向上 てくると 自分の国や自分までもが、

> な態度をする。 ひとりよがりの自分本位のえらそう10

そんな今の日本人が心配だ。

いるヒョロヒョロの日本人は これが本当えて、こせこせと身勝手な行動ばかりして いつも歯がゆくて くやしい思いがする。本当の日本人を知っている私たちは、今は 自分のことや、自分の会社の利益ばかり考 日本人は、そんなはずじゃなかっ 本当にどうなっちまったんだろう。 の

の楽しみや ぜいたくにふけりながら 自分たちだけで集まっては、自分たちだけ の日本人なのだろうか

自分がお世話になって住んでいる 自分の 会社が仕事をしている

こんなひとたちと バカにしたりする その国と国民のことを 本当に仲よくしてゆけ 蔑んだ目でみたり

どうして どうして日本人は るだろうか こんなに

り、考えさせられたり とにかく衝撃を受んで、みお、感動もしたけれど、反省した… 読んでいた本に載っていたこの詩を読 1989年4月 クアラルンプー ってしまったんだ。 ・ルにて

て 対共産ゲリラ戦に参加 ラジャーさんは、日本で学び、 けた(笑) 祖国に帰

うだ。なんだか読んでて みお素直にうれその後、マレーシアの政治家になられたそ しかった。

いかと思いました。 ような色眼鏡でみたり 現代の歴史解釈で、ような色眼鏡でみたり 現代の歴史解釈で、よりないのではないが 大切なものを失ってしまったのではないが 大切なものを落とした方々を、「犬死だ」とか「戦犯」を落とした方々を、「犬死だ」とか「戦犯」を落とした方々を、「犬死だ」とか「戦犯」を落とした方々を、「犬死だ」とか「戦犯」を落とした方々を、「犬死だ」とか「戦犯」を落とした方々を、「犬死だ」とか「戦犯」を落といる。 て 戦前を、まるで自由も人権もなかった「平和」という綺麗な言葉ばかり追いかけ

ならないと みお思う!! ど「戦後レジーム」は、 安倍さんは志半ばで、 病気で倒れられたけ

2008年9月19日 最近思った。

だと思う (笑) やっぱ、 石原都知事さんは みおさすが

ですよ。あれ本当はね、壇上で倒れたら、全然違うよ、それ。安倍君はね、気の毒 先週の記者会見で、「安倍、 よかったんだけどね。 けての政権投げ出しだが...」という質問に 福田と2代

んのは全然違う。形としては印象は似てる納得してたんじゃないですか? 福田さだから無理して、壇上で倒れてたらみんな かもしらんけど。 本当にかなり深刻に健康が悪かったんだ。

ころもあったけど、やる気もあった。」 よ。やるべき仕事もしたしね。足りないと 安倍君には言葉もあったし、 理念もあった

「安倍さんとは、ぜんぜん違うのにね!」 「2代続けて~」のあとに みおによく言う。 ターとかがしたり顔で言う、お決まりの 奈々ちゃんがよく、ニュー スとかでキャス

ったもん勝ち」な匂いが、みおするのだ(笑)ない 事実をねじ曲けた久凡表半白な …… 人はまずいない。 だから世間の「安倍評」ちゃんとした大人も安倍さんを悪く言うみおのまわりの人は、お父さんも含めて 新聞は何て言っていたか? 投を決意した安倍さんに 当時のテレビや もないけど(笑) 参院選で大敗しても続 年前の、あの屈辱は、みお思い出したく なにかうさんくささと、フェアじゃ

てる」 など…それからずっと、9月12する許されない行為」「権力にしがみつい「憲政の常道を理解していない」「民意に反 辞任したあとは 日まで、やめろやめろと騒いでた連中が、

も欠ける行為」とまるで正反対のことを 無責任な投げ出し」「社会人としての常識

あの参議院での所信表明演説では、ヤンキ 義家弘介参議院議員が、

だったそうだ。 たほど、私語とヤジの見るに耐えないもの まるで小学生の学級崩壊レベル」と言っ

> まいります。」のくだりでは、 大笑いが起こった。 いります。」のくだりでは、野党席から、べての拉致被害者の帰国を目指して

い る。 ヤジっていたことは、みおは今でも覚えて で出てきて 安倍総理に向かって指を指し、 男にいたっては、 立ち上がり 階段部分ま民主党の最後部席の議員 梁瀬進 という

「身体の機能が衰弱し、とても職務は無理 と、いうお医者さんの会見もあった。 定してる難病が再発し、入院したあとも だいたい、「潰瘍性大腸炎」という国が指

笑 それでもまだ、そんな体調であっても、 から離れられないほどだという。大腸の内部が血液でただれ、激痛とトイレ あんたたち、本当に思ってたんだろうな! 安倍さんに総理を続けてほしかったって、 バーカって感じだ。

には70点は余裕でつける。 みおだったらひいき目ぬきでも、 安倍政権

横田早紀江さんも、「 安倍さんは、 本当に たり妥協することなく 主張することは 中し、歴代の政治家のように、中国に媚び 月額15万6000円を総理判断で支給 てることとか、中国残留孤児のみなさんにの版権を政府で買って、小中学校で放映しを創って、「めぐみ引き裂かれた30年」改革」北朝鮮への経済制裁、拉致対策本部 の省昇格」「国民投票法成立」「公務員制度「教育基本法改正、関連3法成立」「防衛庁 を決定したこととか... 就任1ヶ月で訪 しっかり主張して日中関係も改善した。

このままで終わる方ではない。そう信じてまた、力を貸してくれると願っています。

もしれない。今は静養のときです。きっとこのまま続けてたら 倒られてしまったか 総理を辞めたのは残念でなりません。 でも よくやってくださいました。 安倍さんが

「我々国民の~」とか「庶民の生活は~」 とか言うたびに 古館とか、 られていた。 と「めぐみ手帳」という書籍のなかで述べ しいね。 あんたたちみたいな 反権力気取りたびに みお、ちゃんちゃらおか 鳥越 俊太郎や大和田獏とか

> なって(笑) 何千万って貰ってるやつらが、庶民面する りと一緒にされたくないんですけど(笑)

好きだ(笑) みお的には、 は、拉致担当相 なんてないかなあ...(笑) 麻生さんが総理になって、安倍外相あるい 石破さんも言うことシブくて

思います。 価値もない。何が「生活が第一」だよって安全保障を語れない国会議員なんて存在

るよ。 生活なんて、 みおは自分の力でなんとかす

2 008年10月5日 もう待てない !

に同胞を救い出せない、日本の無能力さにのプログを読み、共感すると同時にいまだ拉致被害者家族会事務局長 増元照明さん いうストレスの蓄積する土地で、誘拐され強硬措置をとるのではないか?北朝鮮と質にされてる市民の健康の限界」を考えて、 あ然とし、申し訳なく思いました。 をとる時期に来ているのではないか? 強く」交渉してゆくだろうが、最終的に「人 た「被害者の健康」を考えると強硬な措置 人質事件の場合も、警察は最初「粘り

やっていただけたと思います。みなさんは、現行法で出来る全てのことを安倍さんや拉致議連の先生方、家族会の でも奪還しなきゃいけない時だ。 でももはや「粘り強く」じゃなく、 力づく

もう待てない、いいかげんご家族の為にも今日は横田めぐみさんの44才の誕生日。

家主権の侵害」なのだ。 拉致は、「人権の侵害」だけじゃなく、「国 国家だったら考えるのが当然だと思う。 待てないのだ。 みおは、軍事的な奪還というのも、普通の

でも結果が出なければ、奪還しなければもちろん対話も大事だろう。しかし、それ あまりにも少ないのが信じられない。 これをはっきり言える政治家や評論家が さなくて、どうして救出できるのだろう? 力ずくで奪っていった相手に、力で取り返

> 亡くなってしまう。 高齢で、日本で待ち続けるご両親はやがて

るはず。なにより、数百人という同胞が、というときには救出に入り犯人を検挙す 今も助けを待っているのだ。 交渉しながら裏では着々と準備して いざ に警察は、ただ交渉ばかりするだろうか? たとえ話は好きじゃないけど、 誘拐犯相手

戦後、日本は経済的な発展のみ追い求めて隊のかたがたと一緒に守ってくれたから、なく、アメリカが日本に基地を持ち 自衛 ればよかったのだと思います。 日本が戦争に巻きこまれなかったのでは 何度でも言おう。憲法9条があったから、

北朝鮮によって奪われた。た結果にくさんの若者の青春も夢も、 当たり前の行為、安全保障をおろそかにし しかし、独立国家として国を守るっていう

...」だよって思います。 なにが、「諸国民の公正と信義に期待して

国を指すのかしら(苦笑。。。) 昔の政治家のばかばかしい。その「諸国民」ってどこの 罪は重いよ。

笑わせるなって!(笑)れば15,6万稼げる仕事に溢れた日本で 何が格差だよ! 好き嫌いせず、必死にな 拉致問題こそ、日本の最重要な問題だ! みおは 心からそう思います。そのためな 出 奪還のために戦っていただきたいです。 カ軍のかたがたに、日本の拉致被害者の救ことが前提で、自衛隊のかたがた、アメリ そんな当たり前の国家に変わってくれる 生活を 一生 国が責任もって面倒をみる。 上させて、万が一殉職されたら、靖国神社自衛隊の方の待遇 名誉を もっともっと向 にお祀りできる そしてご家族の方々の いくら税金高くなってもいいよ。

いいお天気の水曜日 2008年12月10日

のために尽くし てよかった! 当たり前だ。40年以上国田母神さんに、ちゃんと退職金が支給され 常人には理解できな

たかが政治家ごときに、退職金 ほどの厳しい訓練 任務をされてきた方を 老後の生

もないはずだ。心でただ述べただけのなんら法的拘束力なんでもなく、社会党の極左総理が、功名 ただけの議会で可決した正式な法案でも村山談話などというものは、閣議で決定し

7

ないの?(笑)け異常なことか... ホントに誰も気づいても憲法観も永久に縛られるそれがどれだ時の政権の思想によって、その後の歴史観

これこそ、あちらの方々がよく使う(笑) 思想弾圧」じゃん。

されるべき」という意見なら みおも理解 要職にあるものの思想は ある程度制限 できる。

のは許されない…って しっかり批判して育の教員として 学習指導要領に従わない 斉唱で起立しなかった非常識教員を公教だったら、来年の春、卒業式入学式の国歌 くれるのかな? しかし...朝日新聞にそれを言う資格は無い。

ード」って言うんだよ(笑) そうゆうの、「 二枚舌」 「 ダブル・スタンダ

ませんが。

みおは 田母神さんの件は、 相当怒っ て

… やっぱ、安麻生総理は、 安倍さんとは違うね(笑)と、保守だと思ってたが失望した

あのころ安倍さんを批判してた 保守文化 人たちには、この違いはわからないだろう。

併発し、入院後ずっと流動食、言葉も発す在も入院生活のままです。いろんな病気もんは、2008年年末倒れられ、以降、現 以降は入院中の病院からの発信です。) る事が出来ず、 筆談で生活しています。

相変わらず、しぶといねえ(笑) 2009年1月11日

た...という、「今さら、その話題 まだやっ HKのドキュメントが、安倍晋三 中川昭例の「女性国際戦犯法廷」を取り上げたN てんの?」って、みおなんか思ってしまう 6 主催者側の望まない改変のされ方をし両氏の、NHKに対する政治圧力によっ

か審議に入るという記事を読んだ。あらためて、不当な圧力 改変があっBPO (放送倫理、番組向上委員会) けど (笑) 番組向上委員会)が、 たの

ジャパンの敗訴が確定してる。 去年、最高裁で、主催者側のバウネット

まあ、 う、ぜったいに歩み寄れない人たちですが、みお、敵ながら(笑) 180度思想の違 ょうど4年になるのに、あらゆる手を使う もう、この問題が世間を騒がせてから ち あちら側の人たちの「執念」、「意地」には たいしたもんだね。

はありませんので、100%正確とはいき連中の茶番劇に、真面目に付き合うつもり のことを振り返ります。さて、みおの浅い知識で、記憶してる程度

判決をだし、その判決がでたとたん 会場奴隷の罪において、死刑に処する」という一番の要は昭和天皇を「天皇ヒロヒトを性戦時下の日本を糾弾するのはもちろん、 九段会館で「女性国際戦犯法廷」という、団体「バウネット・ジャパン」が東京の2000年、12月8日から3日間。市民 内は、 簡単に言えば、「裁判ごっこ」をした(笑) 人たちであふれたそうだ... 歓喜の拍手と喜びの涙で、 抱き合う

断によって、表現のきつい部分が削られた。内容だと言うことでNHK幹部の自主判放送直前になって、あまりにも偏向したとりあげた、NHKのドキュメントが、この裁判を紙面に取りあげ、この裁判を朝日新聞は、他紙と比べても異常な割合で、朝日新聞は、他紙と比べても異常な割合で、 中川両氏がNHK幹部を呼びつけ 番組改2005年の1月12日。朝日新聞は安倍、

ざすと未来は危ない。

こういう連中が、自分勝手な正義を振りか

実にくだらない。ばかばかしいね (笑)まあ... こんなとこでしょうか? (笑) 圧力の証拠を示せなかった。 と大体的に報じましたが、 何 ー つ 具体的な

かったと聞いています。 天皇を弁護する弁護士役の人間すらいなまず、この裁判ごっこには、日本軍、昭和 材しようとした産経新聞の記者さんは、入また、この裁判を、批判的なスタンスで取 05年当時でも 日本への入国を禁止され 検事役の人間には、北朝鮮の工作員、20 り口で屈強な男性に入場を断られた…と。

聞、国内の反日勢力が繋がった、見いつものことですが北朝鮮、韓国、 100歩譲って、思想の自由、 てる男が担当していたそうだ。 係プレーだこと(笑) お見事だね。 国内の反日勢力が繋がった、見事な連 集会の自由 朝日新

史に残るものとはいえない。 だけど、所詮 裁判ごっこであり とても歴 はみおも認めよう。

が、とても公共放送の番組として許されるり天皇陛下を侮辱するのはもちろんです じる (笑) 団体も、みおはなんか、うさんくささを感BPO (放送倫理番組向上委員会) という めない。これだけで、この裁判が茶番であ意見の違うものは受けつけない。批判を認 ものではなく削られるのは当然のことだ。

WILL, 件で 孤独な戦いを続けていらっしゃる、「WILL」で、山口県光市の母子殺害事 本村洋さんが手記で

偏向していた」という結論を、判決前に出によって「少年を取り上げたテレビ番組がいわゆる人権派弁護士たちの強い申し出この団体が、この事件の裁判にかかわった、 阿比留さん、調べてくれないかなあ?(笑) ないが、いわゆる反体制、リベラル系な思どういう人たちで構成されているか知ら 美緒が思うに、こんなの最初から結論あり 想の人たちで固められてるに違いない。 きの「出来レース」でしょ。 してきたことに不快感を表していました。

なるな...と感じます。

うのではないでしょうか? しかしこのときの、安倍さんの迫力、 人権擁護法案にも、そのうち繋がってし ま

「まあ昔、サンゴ事件というのがありま あればですね。間違った点はちゃんと認めすが(笑) そろそろ、そういう間違いが日かかって 今、30日ちょっと過ぎてまたね。あの時も朝日新聞は認めるまで36 るべきだと思いますね。」 は みおは今でもはっきり覚えている。

朝日新聞の社長はあと何日かでやめるべすると安倍さんが今、おっしゃってるのは「あの時社長は辞めたわけですから、そう ないでしょうか?」かいう議論をするとき、やっかいな事じゃき。と聞こえかねないと...これは、圧力と

「(あきれて) それは全然関係ない!! のはとんでもない話ですね (笑)」 今

「圧力を、どう受け止めるか...という それは...」 ま

もできませんね。」から、こういう問題については、何の反応んですか? (苦笑) そうなると 私はこれるべきだと言ってるのが、何で圧力になる 1月12日に書いたのは朝日新聞です「この問題は 私が提示したんじゃなくて、 間違ってるんだったらですね。それを認めべるべきだと...で、間違ってるんだったらなりとまり、事実をちゃんと述

考え方の違う人もですね。ちゃんと出して、「(中略)...ですからたとえば、筑紫さんと すよ」 まともな報道番組とは言えないと思いまそれで公正な議論がされなければ それは、

思わず拍手しちゃったもんね (笑) ...この時は、みお。お店のテレビで見て

さんと大激論になったとき、加藤さんがあとあと、報道ステーションで、加藤千洋 じゃない」って言ってました (笑) で、きつい事、しっかり主張するのがいいモな政治家が出てきたね!ソフトな口調 隣にいたお客さんが、「俺、アベは好きな んだよ。久々に骨のある、毅然としたマト

放けなコメントしたときに緒に食事したことありますよ」的な事役の工作員と「おかしいですね…私、

(き)...」って反論したとこがよかったですすが...」って反論したとこがよかったです加藤さんにはご存知ない世界だと思いまら取り入って工作していくんです。まあ...「彼らはそうやって、マスコミの皆さんか安倍さんがあきれた微笑みを浮かべて

ってトコでしょうか? あちら側の連中を初めて本気にさせた...ーン」に繋がってゆくんだろうなあ。 ーン」に繋がってゆくんだろうなあ。 になられてからの異常なまでのマスコミしかし、あそこで勝ってしまった分、総理

へだしているのでしょうか?例人いるっていうんでしょうか?勢力と喧嘩できる まともな政治家が一体しかし安倍さん以外に、左翼、リベラル

普通の国になってほしいと思っています。みおが子供を生むころには、まともな日本に、

感情的で何が悪い!2009年2月22日

あえないと思ってますが(笑) 廃止論の人とは どんなにいい人でも付きみおは国歌斉唱で起立しない奴と、死刑

ました。いや、キレた!!たことには 裁判官の神経を疑ってしまいった事件で 木曜日 死刑判決が出なかっ江東区で起きた、若い女性が殺されてしま

「自を受き刺すという丁やはぬめならのでりは導入した方がいいのかなと思った。りは導入した方がいいのかなと思った。た法律家に、したり顔ででかい顔されるよったけど、こういう世間常識からかけ離れー般人が関われるとは思えなくて反対だ裁判員制度っていうのは、うさんくさくて裁判員制度っていうのは、うさんくさくて

ていように 痛ぶり続ければよかったといいがありに 痛ぶり続ければよかったといいう裁判官、みおは人間として軽蔑するね。「死体損壊状況を、過大には評価できない」「死に至るまでの恐怖を与えたとはいえない」「死に至るまでの恐怖を与えたとはいえない」「死に至るはない」「残虐極まりないとは言えない」はない」「残虐極まりないとは言えない」はない」「残虐極まりないとは言えない」

ゆう意味ですよね? みおは国語は駄目だけど、執拗って、そう

うのだろうか?

て廃棄してしまう... り刻んでトイレに流してしまう、ゴミとしておられた若い女性を殺害して、細かく切また、前途ある、夢もあった一生懸命生き

な悪魔だと思います!!これを残虐と呼ばない人間は、みおは冷酷

うか?の無い状況でどうして断定できるのだろまた、わいせつ行為に至ってないと、死体

て裁判官になれるよ。 るだけでは、そんなの私だって中学生だっ「永山基準」と過去の判例に、ただ従って

、和な国なんだろうか。 来ないなんて、犯罪者に優しい、なんと平さなかったら、どんなに残酷でも死刑に出「永山基準」なんてクソくらえだ。3人殺

な犯罪者が減ると思います。う前例をたくさん作ることで初めて、愚か私は、人を殺したら一人でも死刑。そうい

を裁くのだ。 国家は被害者から、復讐権を奪って被告人

みおは思います。悪は、国家が責任を持って殺してほしいと、

(笑)

ていうことは、『星の指輪』も歌えるのか?

側のひとたちの主張には、相変わらず笑っ死刑は国家による殺人、人権侵害?あちらは、はるかに重さが違うのだ。犯罪者の人権と、被害者や一般人の人権と

言う。 決ではなく慎重、冷静な判断を」と、よく派弁護士、リベラルの連中は「感情的な判また、こういう死刑が話題になると、人権

者のような人たちだった。題に冷たく、日本の立場より北朝鮮の代弁応」といって非難してたのは、実に拉致問安倍さんを始めとする方々を「感情的な対対致問題の時もそう、被害者救出に熱心な

感がないけばは。 感情が出ない人間なんて、なんの魅力も冷静って、みおから言わせれば「冷血」だ。 百歩譲って、感情的で何が悪い。彼らが言う

ない(笑) いっぱっぱい あおは、こいつらの言うことは、もう信じいきわめて妥当な判決」だって 裁判員制度を見据えた 感情に流されな大谷昭宏さんも、北村晴男弁護士も、

と思った(笑) と思った(対) というだいの中 と思った(対) というだいの中 と思った(が) というだいの中 と思った(対) というだいので正義を振りかざ

2009年2月28日

(略)
(略)
(略)

曜日。 」には、笑った!!18番は、浜田省吾の、『もうひとつの 土省吾と甲斐バンドが好きです。好きなのはニューミュージック系で、浜田田母神さんの、「私?演歌も歌うけど、

てくれると思います。 理解し込みの少ない若い人たちなら(笑) 理解し日本の安全保障が異常なことなのか、刷り若い人に読んでほしいな。 どれだけ今の若い人に読んでほしいな。 どれだけ今ので勝つ!」としっかり言ってくれてたしね。 私は言論

「平和」って言うのは、唱えたり ただ信じ田母神さんを支持する。「平和」に暮らしてほしいと思うからこそ、みおは、将来、自分の子供たちの世代が

るものじゃなく、

自らの国の主張をしっ

な ?

上杉隆氏の記事が、

またアレだという指摘

この方は、

誤解というのは、言葉の使い方が逆なのか

みおも少し誤解してたようだ。

なんだ...とんでもない奴じゃん!

しっかりとした保守の歴史観を持ってる努力して勝ち取るものだと思うのだ。りしたうえで、他国と信頼関係を結び、

夫なのかな?それだけが心配です。これだけ積極的に発言されて、警備は大丈てしまったらもったいないなって思った。だけど大勢のうちの一人の政治家になっだ論家や議員を集めて新党を作るなら別いっかりとした保守の歴史観を持ってる

理解してくださってるなって。 めおが言うのも偉そうで申し訳ないけど、厳しい世界で戦っておられただけあって、国際社会での現実とあるべき姿も、さすがなら中国の軍人にも一歩も引かないしね。なんたって、迫力が違うよ!! 国益のためなんたって、迫力が違うよ!! 国益のため

って思います。 も、「この人は信じられるな。本物だな。」り 公式な場所ではつけてくれてることに拉致被害者救出のブルーリボンをしっか

しゃべりたい。しゃべらせて。ガラガラ声でWILL」で、安倍さんと対談してくれから言わせれば 田母神さんだったらホスから言わせれば 田母神さんだったらホスを読みましたが夜の世界を知ってるミオを請みましたが夜の世界を知ってるミオを請みましたが表敵(笑) 小松基地の近くのがあるとこが素敵(笑) 小松基地の近くのがあるとこが素敵(笑) 小松基地の近くのがあるとこが素敵(笑) 小松基地の近くのがあるとこが素敵(笑) 小松基地の近くのがあるとこが素敵(笑) 小松基地の近くのがあるとこが表演である。

2009年3月29日 品の無い対応。

でもいいからさ**

(反撃開始)の自称ジャーナリスト(JJ)分裂せよめ目称ジャーナリスト(JJ)分裂せよ謝罪要求 自称「保守政治家」を哂う万国安倍晋三事務所から、上杉氏への反論上杉氏の「アレ」な記事に関する続報について

いて上杉隆氏の、低次元なレッテル貼り癖につ

ところだ。が出てくるのか?論点のすりかえもいいここでなぜ、靖国問題での安倍総理の対応

こと一度も無いけど(笑) 拝支持派でしたっけ? そんな記事読んだあれれ…上杉さんって 総理大臣の靖国参

めです。

安倍総理の退陣を迫ってるじゃん。そして、官邸崩壊のラストでも、ご自身で

むしろ、「辞めてくれてありがとう」ってが まったくもってフェアじゃない。は、これはほかの連中にも言えることですせれなのに今になって、退陣を批判するの

も信頼できると思います. 言う人のほうが、まだ私は考え方は違ってむしろ、「辞めてくれてありがとう」って

つの質問に答えろって (笑)実だという証拠、安倍事務所が提示した5そんなことより早く、週刊文春の記事が事

し揶揄した記事を書いている。 に指定している安倍元総理の持病を 茶化また上杉さんは今までに何度も 国が難病

民の味方みたいな顔で よくテレビに出て何でこんなやつが、まるで正義の味方、庶も?な人らしい。

悪意に満ちた中傷だと思います。い、非常識で下品なまったく根拠の無いって40歳のいい年した大人とは思えな阿比留さんに対しての批判は、はっきりいるんだろう。

ちなみに、みおが阿比留さんに、「官邸崩なんて言ってるような人だからねぇ。。。まあ、いい年して、「KY」とか「JJ」

に書かれてあることは実際の所はどう

ことがちょっと読んだだけで多かったたたく脚色は無いのか、質問させてもらったたく脚色は無いのか、質問させてもらったところお忙しい中ご回答をいただけてうことには、斜め読みしただけでも「富邸サブキャップ、またキャップとして政育師サブキャップ、またキャップとして政育が出来るに至る経緯をかなりの部分、見聞してきた身としては、上杉氏の書いてる場面に立ち会った人間としてはまた安倍政権が出来るに至る経緯をかなりの部分、見間してきた身としては、上杉氏の書いては斜めたが出来るに至る経緯をかなりの部分、見間してきた身としては、上杉氏の書いては斜めにいかなくても、まったとがちょっと読んだだけで多かったたとことがちょっと読んだだけで多かったたとことがちょっと読んだだけで多かったたといいなくても、まったといいないであります。

係者の憤り諦念も知っています。いいかげんなことを書かれた政治家や、関異議異論があります。また、この本の中でまた当時の政治情勢について 私は多くのまた事実、直接 当事者から聞いた証言、この「官邸崩壊」という本では、私が見聞この「官邸崩壊」という本では、私が見聞

います。」
います。」
います。」
います。」
のを書かないでほしいと本当に願
かれば、支局の若手が陥りがちな幼いレベ
ったことを絶対視するような新聞記者で
踏まえてほしい、自分が他者から聞きかじ
踏まえてほしい、自分が他者から聞きかじ

ました(笑) ました(笑) ました(笑) ました(笑) おっとおかしな人なのかな…って思いげんなことを話されてる」っていうのを聞いのにあちこちで名前を出されて、いいか自接取材されたことも会ったことすらな 面接取材されたことも会ったことすらな 同比留さんがよく、おっしゃってる「私に

ないでね(笑) ここまでいうなら、反撃が楽しみだ。逃げ立ち去った…って話がおかしかった** を外来たことを知ると、大急ぎでその場をおりでね(笑)

ところ(き)て、回答は出している。」などと開き直るて、回答は出している。」などと開き直じ文春」の傘の下に隠れ、「週刊文春を通じありながら自分の立場が悪くなると「週刊普段記者クラブを批判しながら、フリーで

回答書のHPでの公開を拒否する所、

自分

意外や意外、

安倍さんの

スピー

チがこれ

立正賃託は譬りにほうこあるはげだ。と思いませんか上杉さん?にやましいところが無いのなら おかしい

たい ないでることを自慢したいみ遠まわしに、稼いでることを自慢したいみた...とは笑えます。 をにいとは笑えます。 はいでしくて反論出来なかっ立証責任は書いたほうにあるはずだ。

人を見る目だけは同世代の子よりはあるこう見えても、ホステス経験あるミオは自分を置いて庶民ぶったりもしないしね。だ。かといって、わざと一段低いところにて偉ぶらず、とても誠実な方だと思うからの夏からずっと文章を読ませてもらってきみおは阿比留さんを支持する。2006年

痛い目いっぱいあったからなぁ(笑)つもりです。

2009年4月4日 みおのゆめ

そしたらみお、あっというまに40キロま食べていいことにしましょうよ(笑)なぁ...先生、この際固形の食事、何でも点滴の栄養、やっぱ足りないんじゃないか

わからない(笑) 食べたいものがいっぱいありすぎて、よく

で戻せるよ

お店。(略)かり食事が出来て、お酒も飲めるようなと、ない食事が出来て、お酒も飲めるようなと、食いではいった。そして1階にはしっち来は、2階建てのお店を出そう!

いうのもあったけど、若い人に対する優しスタジオ内爆笑だったもんね。同郷ってたとき面白かったなあ...(笑)ロンブーのあつしさんのラジオに出講演会もいいね~ 安倍さんとお話したい講演会もいいね~ 安倍さんとお話したい

のスピーチを聞いても、落語家の襲名披露パーティで安倍さんそういえば らじかるの中山ひでゆきさんさであふれてました。

got a friend」 しかったなと...」って言ってました(笑) しかったなと...」って言ってました(笑) と非、総理時代でもあのトークでいってほ 是非、総理時代でもあのトークでいってほ

涯のスターです。 安倍さんはミオにとって、何があっても生

からっぽミオさん

って正直思いました(笑) たのは、高校生のときでしたが「うまい!」 (略)「プロ市民」という言葉を初めて知っ

あ... いいなあ(笑) あちらさんは全部、「市民団体」だもんな

で恥だよ。したのだとしたら、そっちのほうが不勉強逆に、純粋に「無所属」だって信じて投票

(笑) (笑) (笑) (笑) (なんが自民党の国会議員だったなんな田さんが自民党の国会議員だったなん

か?じような金銭感覚を求めるのでしょうなんで日本人って、政治家にも一般人と同

~ カって感じです (笑)あと「女性の目線、主婦の目線」って... バック言葉が出てくることすら うさんくさい。政治家に庶民感覚なんていらない。そうゆ

別こ支達こなるつナジゃなハレー 子共をしてても 別に私は評価するけどね。やることだけやってくれれば、あとは何を

けどさ(笑) 生むまでの間に 別に産んでからでもいい別に友達になるわけじゃないし... 子供を

成彬先生か、義家さんか... 文部科学大臣は、山谷えり子さんか、中山い!!そしたら田母神防衛大臣だな(笑)もう1度でいいから安倍総理の姿をみた

応をしたし、よくやられてると思います。 麻生総理は、ミサイルにも当然の対

の論調に

は騙されません(笑)みおは、マスコミやワイドショー

たけど、なかなかいい1日の過ごし方。 て遊んだ。また、38、6度高熱でだるかっ ってきたので、着せ替えカードゲームをやっ 読みこんで、ほのかちゃんが子供病棟からや とファッション誌3冊の計5冊をひたすら 昨日は、今月号のラグビーマガジンと「正論」 2009年5月3日

た所は、もちろん同感したけどなんか胸があの、アメリカ人の若いパイロットにふれ 大好きな安倍さんが戻ってきたぞ!! うれしかったなぁ...元気で力強い、みおの 止論は、トップで安倍さんの素晴らしい論文。

なあ.. 簡単なことが他の人達には、わからないかんだよ (笑) なんでそうゆう、当たり前のそう!みおが言いたいのはそうゆう事な 熱くなりました。 泣きそうになった。。。

正論」 よなぁ。。。「築地おどり」と(笑)、山際澄 夫さんの文章が好きです。 い!!「WILL」は当たり外れあるんだ 毎月思うけど、ホント面白

ゃ面白い!!特に、みおが以前疑問を感じ分厚いけど、やばいぐらいに、めちゃめち が上がって、興奮しました!!(笑)ないかなあ 指摘されてて 体の中の としてのおかしさをおそらく初めてじゃ たB・P・Oについても、偏向ぶりや組織 二さん共著の「罪と罰」を読んでいる。 最近は本村洋さん、宮崎哲哉さん 藤井誠 指摘されてて 体の中の体温

のコメンテーターの同志社大学の村田教を攻撃しまくってるスーパーモーニングなぜだかストーカーのように田母神さん評論家も保守は保守なんだろうけど、最近 とクールに中立ぶってるみたいな(笑)小さい、紙質悪い(笑) 斜に構えてわざ 小さい、紙質悪い(笑) 斜に構えてわざなんか気取ってるし、理屈っぽいし字は

っきりいって、さっぱり響かなかったです。今月廃刊の「諸君」って、若い私には、は

ったもん。 (略)んね。休刊は当然だろう…最近レベル低かあんま好きじゃない人たちが多かったも 授とか、 たもん。 んま好きじゃない人たちが多かったもとか、櫻田淳さんとか...はっきりいって、

戦うビジネスマン!! 2009年6月21日

(笑 問題点について語り合いましょう! 有名人を考えてみた。 さてさて、みおのパパになったらうれしい、 安倍総理...(笑) 一緒に戦後レジームの

きて嬉しいです。 最近お元気になられて、色んな所で拝見で みお、 娘としてお酒のお酌しますョ !

にしてくださいョ!! ひまだねぇ、わたしも... 妄想はいいかげ h

招く代替施設 (16日産経新聞 引用) 2 0 09年8月16日 鎮魂風 化

の位置づけを危うくされかねない状況に設構想が またも浮上したことにより、そた靖国神社が、代替となる国立追悼施設建長く「戦没者慰霊の中心施設」とされてき ある。(略)

ねない。(阿比留 瑠比)から遠ざけ、風化させることにつながりかから遠ざけ、風化させることにつながりか新施設建設への安易な推進は、日本のため

「日本を守りたい。一人でも多くの人々、 愚かな戦争」で死んだんじゃないんだよ。... みおの、ひいおじいさまは、「 悲惨で 料、手紙のコピーを鳩山事務所に送りまし て戦いに行ったのだ。なんなら、 後100年後の日本の発展を祈って、信じ 女性や子供たちを守りたい。」と、50年 膨大な資

悲しくなります... なんら当時の考え方、世界情勢そうゆうもホント、なんでも現代の解釈で判断して、 方々は、なんのために命をかけたのかと、 大臣になったら、ひいおじいさまや英霊の のを考えようともしないこんな人が総理

それと、 無宗教でどうやって霊を祀ったり、

> 懇談会では、新施設では「慰霊も顕彰もしにもほどがある。ちなみに福田官房長官のるのか?最低限の知識も持たない、不勉強 ない」とはっきり言っていた。 どうやって、英霊の方々の霊が宿ってくれ 無宗教だから宗教儀礼なしで、花も供えず、 神社からお引越ししてもらうのかしら? 手もあわせないのかな? そんなところに 慰霊するのでしょうか?どうやって靖国

る私たちが、現代の価値観 画一的で善悪今の平和と安眠をむさぼって生活してい 純な話ではないのだ。二元論な考えで判断できるほど、 そんな単

実施を強調 (8月22日 産経新聞引用) 2009年8月22日 教員免許更新制

戦後教育のゆがみを象徴するような事件童が校長に「土下座しろ」と謝罪を求めた。 問題は、国民の目から遠ざけられたままだ。 のような教育を目指すか」という根本的な 衆院選はいよいよ終盤戦を迎えるが、「ど だった。(略) ろ一部の教職員児童、保護者が反発し、児 で校長が校舎屋上に国旗を掲揚したとこ ...平成12年3月、東京都国立市の小学校

ワタミもそうらしい。 修なんてこともあるそうです。 同業他社の 7時8時から本社にスーツで出勤して研 お店で朝の5時まで働いて、閉店作業して そういえば、みずきも言ってたけど、

研修に行ったことも何度もある。夜勤明けで新宿まで眠たい目をこすって、私だって、介護施設で働いてたときは、 ...毎年やるわけじゃないし、10年に一度 当にみおは思いますね。 でしょ!甘ったれるんじゃないよ。って本 免許更新制度が追い討ちをかけてるだの もちろんすべての先生がそうだとは言い それを学校の先生方ときたら... (笑) でも、それが普通の会社だと思います。 ませんが、やれ学校の激務にさらに、この

ことは、当然、国旗国歌も否定してるわけ日教組が教育行政で強い力を持つという

すればいい」なんてことになるでしょう。たい人だけ歌って、起立したい人だけ起立流れない、もしくは流れたとしても「歌いだから式典では国旗が掲揚されず国歌も つでしょうか? それではたして、 立派な大人、国際人が育

修学旅行も、男女同室になるでしょう。かしい...体育の着替えは一緒にやるべき。ルやトイレのマークを色分けするのはおが家事をするのはおかしいだのランドセなんて教えられ男女平等なんだから、女性 ボンもつけない。 るように見せかけて、着順わけも着順のリ したり、批判されるから一応普通に行って ゴールラインを 父母から見えないように競争はいけないから、運動会での徒競走は 小学校低学年から、過激な性教育が行わ て、「セックスの権利は自分で決めるもの」

大激怒してました (笑) お店の子供のいるホステスの女の子が、

体制」の思想ばかり教えられる。 負の歴史ばかり教えこまれて「反権力・反うないことばかり教えこまれて「反権力・反うない子どもたちを創りいことばかりした...という いいかげんないことばかりした...という いいかげんなるして歴史の授業では、過去の日本人は悪 「そんな大げさな...」というでしょうが、 すべて過去に現実にあった話なのだ。

ね (笑)社会科見学の必須コースになったりして する部署ができるらしい。 そして国会図書館には、日本軍の罪を追及

意見など無視してすべて多数決で子供た治運動にも行って職員室では、校長先生のから、授業を放り出して、デモや集会、政日教組の考え方では教員は労働者らしい ちの教育が進んでゆく。

人をいじめたらいけない。バッカじゃないの (笑) 方では、道徳の授業をすることは価値観の私が許せないのは、日教組の先生方の考え あげましょう。 押しつけになるからいけないそうです。 弱い人を助けて頭おかしいね。

お父さんお母さんを尊敬して、 手伝いを

しつけになるんでしょうか。 しましょう... こういうことも、 日本の過去の偉人の功 価値観の押 績を勉強

ます。 育が行われてしまうということだと思いベラルが強い地域では明らかに偏った教まうということは、日教組の強い地域、リ教育まで国から地方に権限を委譲してし

平日でありながら全国から大勢の教員たたとき、日教組が動員をかけて、国会前に 譲すればいいという単純な話ではないのだ。なんでもかんでもスリム化して、権限を委 ちが授業を自習にして参加をした。 06年に安倍政権が教育基本法を改正し

は激務」とか言えるよ まったく (笑)たというのに...これでよく、「教師の現場大変な思いをしてる高3生がいっぱいい 当時はミオは高3だったからよく覚えて 未履修問題が全国的に発覚して、

価したいと思います。 をしていた教職員の力を弱めたことを評 く」という条文を悪用して不当な政治運動 て、「教育は、不当な支配に服することな つくづく安倍内閣が教育基本法を改正し

なんとか這い上がってきてくれることを 厳しい戦いと思いますが、

応援してます。 がんばってください。

2 0 09年8月23日 そのとおり よくぞ言ってくれました (笑) で

民主党は日の丸を半分にちょん切って、

驚いたのは鳩山代表の「党のマー 党のマークを作ってしまった。 クは神聖

党のマークなんて神聖ではない。 だ」と言う言い草だ。 神聖なの

は国旗だ!

候補になった際に) (ゴルフが2016年夏季五輪、 実施競技

年よりはるかに劣る. い」と言った。鳩山さんはこの17歳の青石川遼くんは「日の丸を背負って戦いた 22日北海道音更町での街

頭演説で)

不思議な病院の美少女 2009年9月12日

ラグビーだって試合が終わったら『オフサ(略) この前 三宅久之先生が、「君ねえ、 ってました(笑)いか!!」って顔真っ赤にして、 イド』って言って健闘をたたえあうじゃな おっしゃ

サイドで 三宅先生 オフサイドじゃ なくて... *ا*

思います。 なんの魅力もない人間になってしまうとつかずでいると、いつのまにか軸もブレて、 中立を気取って意見を表明せずに、どっち 答えが2つあるのは、ほとんどでしょう。 ... つまり、物事なんて立ち位置で考え方や おじいちゃん** ああいう人好きだなあでも、三宅先生ステキです。 みおの理想の ルで相手に3点取られちゃいますョ。。。オフサイドじゃ、 反則でペナルティー ゴー

踏まえた上で 理念や信念の軸がぶれないみおが安倍さんを好きなところは、現実を ところです。

だから、ワイドショー のキャスター ところが、大前提ですが。 中立なんて、クソくらえだぁ(笑) ん、誰でも自由な意見が保障されるという もちろ やコメ

政権問題で、

だと思いますョ。 の思想や哲学を表明しないで国の重要な ンテーター ニュースキャスターが 自分 題や政治の問題を語るのは、 みおは卑怯

2009年9月13日

外国人参政権問題を考える。 日本人よありがとう」を 読みながら、

「日本人よ ありがとう」

(略)

います。 現代の日本人はこういう一面はあると思現代の日本人はこういう一面はあると思......この詩、みおは大好きです。 ホントに、

数多くいたと... ょうが、こういう私たちの先輩の日本人も戦前についても、いろいろ議論はあるでし

そして、 みおも含めて 今ぬくぬくと 自

> を持った先輩方を尊敬したいです。 ことを考え、生き抜いた素晴らしい人間性ける現代人と違って はるかに国や未来の の生活仕事の事だけを 考えれば生きてゆ

夢が叶えられる... そう思ってもらえる国 国で働く外国人の方々に手を差し伸べて、 あこがれてもらえる国、日本で働いたら この詩の戦前の日本人のように、常にこの になってほしいなぁ。

ました 一緒に働いてみたかったなあって感じ が、数百名受け入れたというニュー スは方々を、条件面がいくらか厳しいようです みおももし、今でも介護の現場で働けてた とってもいいことだなあって思いました。 介護施設ではインドネシアから志のある

れればいい訳ではない。だからといって、ただ外国 の方々を受け

さて、民主党の鳩山代表は、外国人地方参 少しでも日本に来て、なにか技術を身につ ただ人手不足を解消するためにこき使う 安い賃金で、劣悪な労働環境 単純労働で けていただかなきゃいけないはずだ。 ようなことは絶対許されないと思います。

と発言して、前向きの姿勢を表明したそう「日本列島は日本人だけのものではない」 です。

史観が欠如していてホントに言葉が軽この人は..戦没者追悼施設の問題でも、 っていうか.. い歴

(笑) (笑) 安倍総理は外交は特に 常に国益を記事を見ますが、一緒にしないでください と思ってる。よく、安倍政権と似てるってとても、みおの目線では宰相の器ではない 考え、実にしたたかだった。

りだと思います。 祖国を離れて、日本で一般国民のレベルでは まったくそのとお 働いて必死に仕送りしている

き出しましたね

民主党政権・早速

外国人参政権問題が

えるよう、サポートするのは当然だ。差し伸べて 少しでも生活が向上してもら 外国人の方々、弱い立場にある方に 手を

> で国を守れるのでしょうか? 日本人だけのものではない... そんな考え かし、日本を守る役目を持つ総理大臣が、16

味で腹黒いのだ。 どの国も自分の国の国益を考えて いい意国際社会はもっともっと、冷酷なはず。

は日本には配慮はしてくれませた日本が周辺諸国に配慮したって、 周辺諸

であり、選挙権を得たいのなら帰化するの選挙権は日本国民にのみ、与えられた権利 やはりNOだと、みおは思います。 は…冷たいといわれるかもしれませんが、定住外国人の方々に選挙権を与えること

であり、それなら税金を滞納している日本税金を払ってるから...という論理は詭弁 が当然なのだ。 人から 選挙権を剥奪しなきゃならない。

な島や街、たとえば対馬 沖縄定住外国人に選挙権を与えて、 利益を得てるはずだ。 や道路の補修など、外国人の方々も生活で税金を払ったことで、たとえばゴミの回収 に または原発のある街に まとめて移住 沖縄の離島などれて、国防上重要

掲げさせて 住民投票にかけられたら... キレイ事な政策を 支持政党、あるいは、「非武装中立地帯」 されたらどうなるだろうか? などという

ことでしょう。 と、後ろでさかんに操ってるのはそういう 定住外国人に地方選挙権を推進させよう 韓国や中国が、国会議員に圧力をかけて、

ı 日本に住む中国人が 北京五輪の聖火リ の際 長野で何をしたか..

る非道を働いた。 旗に隠れて、暴行をはじめ、産経以外は黙殺しましたが、 ありとあらゆ巨大な中国国

動 か。自由意志で行われたはずがないじゃないあの行為、動員力が中国政府の意思がなく

消えてなくなってるはずだ」と発言したそ 1998年、 日本なんて国は10年後には地球上から 中国の李鵬総理は国際会議で

日本のトップなら、 こういうことを考えて

る国 くれなければ困る。 [が隣にあることを頭に入れてお ١J 7

にさらされたら たまったもんじゃないよ。お得意の「友愛」で、日本国民の命が危険 みおならこう言います!!

素晴らしい方々なのもわかる。お友達が沢山いるから、大多数は真面目でしかし一方で、みおのまわりにも外国人の 今生きてる日本人だけのものではない」 と。 日本列島は日本人のものである。 しかし、

あります。 もいいのかな... なんて思う気持ちも少し反日的な行動もなければ選挙権を与えて15年20年、日本に定住して犯罪歴や

難しい問題だなあと思いました。

も国柄も文化も、滅びてしまうんじゃないう安っぽい同情論じゃ日本の伝統も歴史の程度の問題いいじゃん...」とか、そういしかし、「かわいそうだから...」とか、「そ

アナログが抜け切らない。。 2009年11月25日

ってすごくいいね!ひなちゃん超かわいい。 略)産経新聞1面の、「ひなちゃんの日常」

コミなんて ほとんど偏向してるし、世論かく見守ってたでしょうか?だから、マスたら、マスコミや世論は、こんな静かに暖鳩山総理のような お金の問題を起こしてあんな発言、安倍さんや麻生さんがしたら、 です。 なんて「クソくらえ」って、 恵まれた家庭に育ったもので...」って、 みおは思うの

ください (笑) 金美齡先生... あ の人たち なんとかして

つつになった** 人院生活、高熱 病気 辛いです。。。 手術またがんばる!! 最近、

冬がはじまるよ 2009年11月29 B

動しました。年の式典は素晴らしく、そして美しくて感少し前になりますが、天皇陛下即位20周

気かもしれませんが感じました。 ひとつにまとまっていられるのだと 生意あらためて、日本は天皇陛下のおかげで

のもあるんじゃないかと心配になります。て ご高齢ですから 体力的にも厳しいも務などで国民の幸せを祈ってくださってど、陛下や皇族の方々は多くの祭祀やご公こないだの勤労感謝の日だと「新嘗祭」な お祈りします。 の皆様 皇室のご健康と発展を心からミオの皆様 皇室のご健康と発展を心からミオでも、あらためて感謝の気持ちでいっぱい

か?」ってお言葉に目頭が熱くなりました「少し、皆様には寒くなかったでしょう

病室でしたよ (笑) いうのも、感動的でよかったなあ。みお森会長の音頭の「天皇陛下万歳!!」っ おも

ことは いわゆる「保守の政治家」として言ってるらないし、政治的なことは知りませんが、森さんって、総理時代は子供だったから知 ſΪ まあマトモだし みお嫌いじゃ

格だし、テレビ映りも、かっこよくていいら実現できなかったでしょうし、あの体んの政治力とリーダーシップが無かったラグビーワールドカップ日本招致は 森さ ですね (笑)

て、その通り (笑) 批判するほうがおかし「日本は天皇を中心とした神の国だ…」っ に逢いたいなぁさんみたいに踊りたかった (笑) 安倍さんというより、みおも あそこでエグザイル いです。 がし

(略)

17